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Festa do Trabalhador reúne grande
público na Praça da Abadia

Corpo de Bombeiros registra
poucos acidentes e relata
tranquilidade em feriado

Acissp e Lidera
promovem palestra sobre
indenização trabalhista

Em testes radares
inibem excesso

de velocidade na
região de Paraíso

Inscrições para cursinho
pré-vestibular da Câmara

têm grande procura

Conselho Municipal
do Idoso de Paraíso

realiza primeira
reunião na Câmara

PRv registra aumento
de autuações por

embriaguês ao volante
Shows com artistas locais atraiu grande público durante o dia e a noite

Denis Menezes
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
COMPARAÇÕES
Quem acompanhou os discursos políticos na abertura oficial
do Dia do Trabalhador pode perceber que não faltaram
comparações. Desde a ausência da festa na Praça da Abadia
em anos anteriores, birra da administração passada. Também
houve críticas ao desemprego em Paraíso e da necessidade
de abertura de novos postos de trabalho. A situação anda tão
crítica por todos os lados que o deputado Arantes disse ter
deparado com alguns bolivianos na Lagoinha que estão na
cidade em busca de dias melhores.

SITUAÇÃO
A situação dos servidores da Prefeitura inclusive dos
funcionários aposentados foi lembrada em vários
pronunciamentos. A categoria foi foco de vários
pronunciamentos. Para quem estava com pelo menos três
salários sem receber a situação melhorou consideravelmente.
Ainda assim existem pessoas saudosistas que vivem
reclamando que o atual governo não está bom. Certamente
são os que têm vontade de que o clima de anteriormente
volte a imperar na cidade, só pode. Como diz o ditado, até a
pilha tem um lado positivo.

SURPRESO
O presidente do Operário Esporte Clube, Cláudio Santana da
Mata, o Maguila, e que já foi membro da Câmara Municipal
ficou surpreso com a quantidade de vereadores que foram
prestigiar a solenidade do Dia do Trabalhador, em Paraíso,
na Praça da Abadia. Ele exaltou o trabalho conjunto e em
parceria realizado entre a Câmara e a Prefeitura e disse que
apesar das divergências é bom que todos estejam imbuídos
do mesmo sentimento de trabalhar pela cidade.

CARENTE
Cantores, duplas e bandas de Paraíso foram chamados a se
apresentar na festa do 1º de Maio, na Praça da Abadia e
deram seus recados. Sem nenhuma ocorrência, o evento
transcorreu na maior tranquilidade e reuniu um grande público
para acompanhar os shows. Isso demonstra o quanto a
população, principalmente os jovens estão carentes de
atividades e shows. É um estímulo para que novos eventos
possam ser realizados nos mesmo moldes. Se maiores
despesas possibilitando que outras prioridades sejam
atendidas.

BANDA MUNICIPAL
Quem também fez sucesso em sua apresentação foi a Banda
Municipal de Música que fez a execução do Hino Nacional
Brasileiro e do Hino à Paraíso. Bastante aplaudida, a
corporação sai novamente do anonimato e volta a brilhar. Bom
seria que tivesse maior incentivo, que possa desenvolver
repertório como ocorre com a Banda do 12º BPM, para
apresentações nos bairros e em eventos pela cidade. Tem
tradição, tem valores e merece ser tratada com carinho e
respeito. O governo do Estado tem programa que incentiva
as bandas do interior de Minas, com instrumentos, fardamento
e recursos para sua manutenção. Na administração anterior
o ex-prefeito que é neto e sobrinho de músicos não valorizou
a banda. Deixou até de repassar o que era devido aos
músicos.

SUJEIRA
Fato lamentável a ser registrado é a grande sujeira deixada
por pessoas que foram assistir aos shows do cantor Gustvo
Lima no interior e frente do Parque de Exposições João
Bernardes Pinto Sobrinho (Expar) na noite de sexta-feira e
nas proximidades da Praça da Abadia na Festa do Trabalhador.
Copos, papéis garrafas plásticas e latas, formaram um cenário
a demonstrar que serão necessárias muitas campanhas
educativas para se corrigir essas cenas que também se repetem
em outros eventos populares, por exemplo, nas Congadas.

EVASÃO
A concessionária Nascentes das Gerais divulgou relatório em
que consta que somente no ano passado foram realizadas
13.077 evasões de veículos e caminhões nos postos de
pedágios de sua responsabilidade. O valor cobrado é de R$
5,50 por eixo nas seis praças da rodovia que liga Juatuba, na
região metropolitana de Belo Horizonte, até Paraíso, na divisa
de Minas com São Paulo. As evasões são imediatamente
informadas pelo centro de controle operacional para o posto
da Polícia Militar Rodoviária mais próximo, o que possibilita
a abordagem do veículo. Depois, as imagens do carro infrator
capturadas pelas câmeras instaladas nas cabines são
enviadas para o Departamento de Edificações e Estradas e
Rodagem (DEER-MG), onde uma multa é elaborada.

DESAGRADO
Vereadores de Paraíso demonstraram descontentamento com
a notícia veiculada no final de semana de que a Prefeitura,
através da Secretaria Municipal de Saúde e a diretoria da
Santa Casa estão desenvolvendo um projeto de viabilidade
para que a UPA (Unidade de Pronto Atendimento) seja
instalada naquele hospital. Na noite de segunda-feira os
vereadores voltaram a UPA para mais uma denúncia contra a
unidade. O quadro só comprova a situação precária do local
que necessita de melhor infraestrutura de atendimento ao
usuário.

REFORÇO
Tem sido anunciado aos quatro cantos que a 20ª Companhia
de Polícia Militar Independente receberá nesta  quinta-feira
(4/5), um reforço de 13 homens em seu efetivo, local. As
demais frações da unidade também receberão incremento
em seu efetivo. O prefeito Walker Américo Oliveira esteve na
sexta-feira,28, na sede do 12º BPM e acompanhou a
solenidade de formatura da turma de soldados, mesmo
debaixo de chuva. No município segue a expectativa se haverá
alguma mudança no policiamento, principalmente no Distrito
de Guardinha, que voltou a ficar descoberto.

ELEITOR
Terminou ontem o prazo para o eleitor que não votou e nem
justificou sua ausência nas três últimas eleições. A partir de
hoje quem estiver nesta condição e estiver irregular, pode ter
o título cancelado. Conforme levantamentos somente em
Paraíso haviam 887 pessoas nesta situação de irregularidade.
Outras 19 pessoas conseguiram reverter a situação. Em São
Tomás de Aquino eram 54, Jacuí 72 e Itamogi 91 eleitores
que estavam com pendência com a Justiça Eleitoral. O quadro
só demonstra o quanto as pessoas estão desencantadas
com a política e os políticos de maneira geral.

RETORNOU
O site da Prefeitura de São Sebastião do Paraíso após uma
semana fora do ar, justificado por problemas de questão
técnica, voltou a funcionar no dia 28 de abril. O setor vem
enfrentando dificuldades e vez em quando tem-se registrado
dificuldades e problemas exigindo a realização de trabalho
de manutenção. Como o portal vem oferecendo cada vez mais
um maior número de serviços, percebe-se que paralelamente
o sistema acaba por ficar mais vulnerável.

PESCARIA
Muita gente compareceu ao Parque da Lagoinha no último
domingo quando foi liberada pela primeira vez neste ano a
pesca no local. Teve quem chegasse bem de madrugada para
lançar o anzol.. Os mais felizes tiveram a sorte de levar para
casa exemplares com peso superior a dois quilos. Ao todo
segundo levantamento, foram retirados da represa cerca de
meia tonelada de peixes. A pesca na Lagoinha será liberada
até a entrada da piracema, em todo último domingo de cada
mês. A ação é motivada pelo despovoamento dos peixes.

CIDADANIA DE DIREITOS
* Frei Betto

Uma democracia se caracteriza por favorecer a cida-
dania de direitos. Direito à alimentação, saúde e educa-
ção. A uma vida digna e feliz. Direito ao trabalho e ao
lazer, à moradia e à cultura. Direito de escolher seus
representantes políticos e se beneficiar da proteção
social custeada pelos impostos que o cidadão paga.

A democracia é sabotada quando o governo sonega
direitos ao cidadão. Flexibiliza as leis trabalhistas ao rom-
per cláusulas pétreas dos contratos laborais que impe-
dem a superexploração da força de trabalho e o fortale-
cimento dos privilégios do capital.

A democracia entra em colapso quando direitos bási-
cos, como saúde e educação, se tornam produtos caros
a serem negociados no balcão do mercado. E também
quando o governo privatiza o patrimônio público, reduz
o Estado a mero gerente de interesses particulares, e
manda às favas os escrúpulos e garante a
governabilidade por meios escusos, como o conluio cri-
minoso entre políticos e corporações empresariais atra-
vés da corrupção.

Essa falácia democrática segue a lógica de que não
deve haver cidadania de direitos, exceto para a elite, o
que transforma direitos em privilégios. Deve haver "ci-
dadania" de bens, de acesso ao mercado de consumo,
de mimetismo cultural, de aspirações dos remediados e
da classe média aos padrões de consumo das nações
metropolitanas.

Quando a cultura narcísica do ter predomina sobre a
cultura humanística do ser é sinal de que o tecido social

começa a se esgarçar. Virtudes como solidariedade,
voluntariado, acolhimento e respeito às diferenças são
implodidas. Cedem lugar à competitividade, ao indivi-
dualismo, à vaidade exacerbada, aos preconceitos e
discriminações. A harmonia social se vê ameaçada pela
violência da imposição arbitrária de usos e costumes, e
pelo agravamento das diferenças sociais. Então a soci-
edade, qual manada tocada ao curral, aceita trocar li-
berdade por segurança.

Os tempos mudam. Inútil sonhar com a volta ao pas-
sado. Agora a informatização estabelece novas modali-
dades de relações sociais. E essas ferramentas
tecnológicas não são neutras. Ditam comportamentos,
atitudes, novos paradigmas. Por isso é preciso impedir
que estimulem o solipsismo, esse dar de ombros para o
que se passa em volta por quem não se interessa se-
não pelo próprio umbigo.

As redes sociais podem e devem tecer vínculos de
solidariedade, e propiciar plataformas de protestos e
propostas. É preciso desimbecializá-las como meros
nichos de desconstrução do outro. Os problemas não
estão nos indivíduos, e sim nas instituições, nas estru-
turas, no sistema.

De nada adianta querer cortar a árvore podre sem
considerar a doença que contamina a floresta. Sem a
visão macro do processo social cai-se no atoleiro do
emocionalismo bizarro, infantil, que em nada contribui
para se formular um projeto alternativo de sociedade.
(Hoje em Dia 30/04/17)

Frei Betto Autor de 58 livros,no Brasil e exterior,
estudou jornalismo, antropologia, filosofia e teologia.

Diferenças entre sucesso
e fama existem, mas muitas
pessoas confundem fama
com sucesso. São coisas di-
ferentes. E, viva as diferen-
ças! Quer ver? Vamos lá. São
duas aspirações que cami-
nham lado a lado e acho que
por isso a confusão entre elas.
Mas para mim a grande dife-
rença entre sucesso e fama é
que fama é ser conhecido e
sucesso é ser reconhecido.

Vocês, leitores, já viram
isso. Nós ficamos esperando
o reconhecimento da fama.
Lutamos por isso, queremos
isso. Esperamos por isso. E
quando isso não acontece,
ficamos frustrados! É assim
mesmo. E por quê? Porque,
como é do nosso conheci-
mento, somos responsáveis
pelas habilidades que aplica-
mos em nossas atividades.
Compete-nos estudar, treinar
e aplicar os seus fundamen-
tos (muito usado no futebol).
Desta forma, devemos reco-
nhecer que nós somos os res-
ponsáveis pelo sucesso ou
insucesso de nossa ação nos
diferentes campos de atuação
que realizamos, ou tentamos
realizar.

Assim, alguém de nós que
pretenda ser um flautista, irá
procurar um professor para

ser guiado pelas diversas eta-
pas do aprendizado: significa-
do das teclas e notas, como
ler partituras e, só depois de
muito exercício, alcançará a
habilidade necessária. E isto
vale para todo e qualquer pro-
fissional, como médicos, en-
genheiros, dentistas, eletricis-
tas, encanadores, químicos,
cozinheiros, maestros e atle-
tas (esses então, se destacam
em especial) dada a impor-
tância do treinamento de suas
habilidades diante da modali-
dade escolhida.

O sucesso na vida é me-
dido pelas conquistas mate-
riais, que por acaso tenhamos
realizado, e pelos títulos de
nossas conquistas intelectu-
ais. Porém, o principal fator
de sucesso, penso eu, é aque-
le feito por nossa habilidade
nos relacionamentos com as
pessoas de nosso convívio,
e: responsabilidade nos rela-
cionamentos; habilidades ne-
cessárias; fazer amigos prin-
cipalmente;  relacionar com
pessoas difíceis; como influ-
enciar pessoas... Pode ser
por aí a conquista da fama.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE
Acadêmico Correspondente da APC

Jacuí/MG

E-mail: fmjor31@gmail.com
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A Família de

JOÃO ZANI
Agradece as manifestações de apreço
recebidas por ocasião de seu faleci-
mento ocorrido no dia 30 de abril aos
85 anos de idade. Comunica que Missa
de 7.º Dia na intenção de sua alma será
celebrada  no dia 06 de maio (sábado)
às 19 horas na Igreja Matriz de Nossa
Senhora da Abadia.

O eleitor que não votou e
não justificou a ausência nos
três últimos pleitos ou não pa-
gou as multas corresponden-
tes corre o risco de ter o título
cancelado. Conforme levanta-
mento realizado pelo Jornal do
Sudoeste , na região apenas
61 pessoas em nove municí-
pios procuraram o Cartório
Eleitoral para atualizar os da-
dos.

Em todo o país, quase dois
milhões de eleitores (1.897.
640) estão com seus títulos ir-
regulares por ausência nas
três últimas eleições. Na ci-
dade de São Paulo (SP), esse
número chega a 118.837 elei-
tores, no Rio de Janeiro (RJ)
o total é de 119.734, em Belo
Horizonte (MG) são 26.570,
em Salvador (BA) esse nú-
mero é de 31.263, e em Porto
Alegre (RS) 18.782.

Na região compreendida
por nove cidades São Sebas-
tião do Paraíso é a que possui
o maior volume de eleitores
com pendência e na eminên-
cia de perder a condição de
votante. Ao todo a Justiça Elei-
toral totalizou 902 pessoas na

cidade, sendo que deste total
apenas 19 acertaram as con-
tas com a justiça.

A legislação considera
cada turno de votação um plei-
to em separado para efeito de
cancelamento de título. O can-
celamento automático do títu-
lo de eleitor ocorrerá de 17 a
19 de maio de 2017.

O parágrafo 6º do Provi-
mento do Tribunal Superior
Eleitoral (TSE) nº 1/2017 es-
tabelece que “será cancelada
a inscrição do eleitor que se
abstiver de votar em três elei-
ções consecutivas, salvo se
houver apresentado justifica-
tiva para a falta ou efetuado o
pagamento de multa, ficando
excluídos do cancelamento os
eleitores que, por prerrogati-
va constitucional, não estejam
obrigados ao exercício do
voto”. Assim, os eleitores com
voto facultativo (analfabetos,
eleitores de 16 a 18 anos in-
completos e maiores de 70
anos) ou com deficiência pre-
viamente informada à Justiça
Eleitoral não necessitam com-
parecer ao cartório para re-
gularizar a sua situação.

Terminou ontem
prazo para eleitor

regularizar situação
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A festa de 1º de Maio, Dia
do Trabalhador, reuniu milha-
res de pessoas durante as fes-
tividades organizadas pela Pre-
feitura de São Sebastião do Pa-
raíso e em conjunto com o
Operário Esporte Clube. Duran-
te todo o dia foram realizadas
diversas atrações e atividades
esportivas e de lazer, além de
musicais que foram até às 22
horas. “Realmente é um mo-
mento celebrativo, de festa,
mesmo diante das dificuldades
enfrentadas, mas aos poucos
estamos atuando para resgatar
a dignidade e ofertar melhores
condições aos nossos trabalha-
dores”, disse o prefeito Walker
Américo.

Várias lideranças da cidade
compareceram ao evento na
parte da manhã quando ocor-
reu a solenidade de abertura
com hasteamento das bandei-
ras, execução do Hino Nacio-
nal e Hino a Paraíso pela Ban-
da Municipal de Música. A
corporação que estava desati-
vada voltou a fazer apresenta-
ções públicas e seu retorno foi
aplaudido pela população.

Na abertura do evento o
presidente da Câmara, Marce-
lo Morais foi o primeiro a fa-
zer uso da palavra. Ele disse que
existem muitos desafios pela
frente. “Ainda falta muito em-
prego em nossa comunidade e
a nossa luta é para que se crie
mais postos de trabalho em
nossa cidade”. Marcelo para-
benizou os trabalhadores, “em
especial o funcionário público
que não deixou a cidade parar,
principalmente no momento
em que a gente estava mais
precisando”, disse.

A vice-prefeita, Dilma Oli-
veira também destacou ser um
dia de comemorar. “Estamos
vivos, mas realmente falta em-

Festa do Trabalhador reúne grande
público na Praça da Abadia

prego, mas temos trabalhado
em conjunto Prefeitura e Câ-
mara para buscar o desenvol-
vimento de nossa cidade. Gos-
taria de parabenizar a todos os
trabalhadores e empresários. O
momento é difícil, mas vamos
procurar alavancar o nosso
País e a nossa cidade”, disse.

O deputado Antônio Carlos
Arantes saudou a todos os tra-
balhadores e declarou que o
momento é de agradecer.
“Desde a manhã quando toma-
mos rumo e vamos cumprir a
nossa obrigação do trabalho
temos de agradecer. O Brasil
tem hoje 14 milhões de desem-
pregados e em Paraíso não é
diferente, temos uma boa
quantidade de pessoas nesta
condição, mesmo assim é um

volume menor do que a média
nacional brasileira”, comparou.

Já o presidente do Operário
E.C. Claudio Santana da Mata
agradeceu a presença das lide-
ranças. “Há muito tempo não
via tantos vereadores, prefeito
e vice-prefeita juntos aqui é si-
nal de que todos estão traba-
lhando em conjunto para o bem
de nossa cidade”, observou.
Claudio parabenizou os traba-
lhadores e principalmente os
funcionários municipais. “Sa-
bemos o quanto a classe tra-
balhadora vem sendo massa-
crada, mas a gente vai sobre-
vivendo é esta força que eno-
brece a nossa cidade, nosso
Estado e o Brasil”, completa.

O secretário de Esporte,
Tomás Martins lembrou em seu

A população deve ficar
atenta à atuação de esteliona-
tários que utilizam o nome da
Cemig em tentativas de extor-
são e golpes em todo o estado.
A abordagem mais comum é
via telefone, quando o cliente é
informado que estaria com pen-
dências ou em situação irregu-
lar junto à Cemig, e deve efe-
tuar um depósito bancário na
conta passada pelo criminoso
para que a situação seja regu-
larizada. Nos últimos meses,
houve registro de ocorrências
principalmente nas regiões
Metropolitana, Triângulo, Sul e
Norte de Minas.

O gerente de Gestão e Con-
trole da Medição e das Perdas
Comerciais da Cemig, Marco
Antônio de Almeida, ressalta
que nenhum empregado pró-
prio ou terceirizado a serviço
da Companhia está autorizado
a cobrar por qualquer serviço
realizado, nem a vender produ-
tos em nome da Empresa. “To-
das as taxas são cobradas via
conta de energia elétrica ou
documento emitido pela Ce-
mig, e recebidas em agências
bancárias e postos de atendi-
mento Cemig Fácil”, afirma.

Outro golpe muito comum

é a utilização de uniformes pa-
recidos com os da Cemig para
ter acesso facilitado às residên-
cias. Nesse tipo de ação crimi-
nosa, moradores são aborda-
dos em suas residências por
pessoas que se identificam
como empregados e/ou cre-
denciados pela Cemig para
prestação de serviço. Vale res-
saltar que o acesso do colabo-
rador ou prestador de serviço
da Cemig está restrito ao me-
didor de energia elétrica.

“O cliente deve exigir a
identificação daqueles que se
apresentam em nome da Cemig.
Todos os empregados da Com-
panhia ou de empreiteiras con-
tratadas usam crachá de iden-
tificação e uniforme. Se ainda
assim, após a identificação, o
cliente permanecer com dúvi-
das a respeito da identidade da
pessoa, recomendamos que ele
ligue para o Fale com a Cemig,
no número 116, e verifique a
autenticidade da identidade ou
confirme o serviço a ser reali-
zado”, esclarece Marco Antô-
nio de Almeida.

Para evitar o surgimento de
novas vítimas, a Cemig desta-
ca que em nenhuma circunstân-
cia seus empregados ou pres-

Cemig alerta
sobre atuação de

estelionatários em Minas
ta-dores de serviço recebem, no
ato, dinheiro ou outros valores
do consumidor a título de re-
muneração por serviços, taxa de
visita, uso de material ou insta-
lação de equipamento. Todas as
taxas de serviço da Companhia
são cobradas e detalhadas na
conta de energia elétrica.  

Algumas dicas para evitar
golpes:

· O pagamento referente ao
serviço de fornecimento de
energia elétrica é realizado ex-
clusivamente via conta de
energia. Sendo assim, não há
outra forma de cobrança, como
depósitos, transferências ou
pagamentos em dinheiro duran-
te ou após atendimento.

· Em atendimento, todos os
colaboradores e prestadores de
serviço devem usar uniformes-
padrão com identificação da
empresa, veículos igualmente
identificados e crachá. Qual-
quer dúvida, o cliente deve li-
gar para o telefone 116.

· A Cemig não realiza servi-
ços que exigem depósito/trans-
ferência prévia em conta ban-
cária ou dinheiro em espécie.
As cobranças são realizadas
somente via fatura de energia.

(Ascom CEMIG)

Pelo telefone, clientes são requisitados a fazer depósito
em conta bancária para quitarem débitos com a Cemig

O Ministério da Saúde quer
criar uma fila única para cirur-
gias eletivas em todos os esta-
dos do país. Os gestores terão
40 dias para integrar suas in-
formações aos dos municípios
e enviar à pasta a quantidade
de pacientes que aguardam
pela realização dos procedi-
mentos. A medida vai dar trans-
parência e agilidade ao atendi-
mento dos pacientes, que mui-
tas vezes ficavam sujeitos à fila
de um único hospital e deixava
de concorrer a vagas em ou-
tras unidades da região. Além
disso, ao saber a demanda na-
cional, o governo federal po-
derá alocar os recursos de
forma mais eficiente e equâ-
nime.

“Hoje, o estado tem uma
fila, a prefeitura tem outra, o
hospital tem sua fila, e isso não
é possível nesse sistema.
Quando a pessoa sai do ambu-
latório, ela precisa ser encami-
nhada para uma fila geral, e não
para a fila do hospital. Precisa-
mos mudar essa lógica para que
possamos organizar o atendi-
mento de forma justa. O aces-
so ao SUS é universal e todos
têm direito igualmente”, desta-

cou o ministro da Saúde,
Ricardo Barros. A unificação da
fila para cirurgias eletivas é uma
iniciativa do Ministério da Saú-
de em conjunto com o Conse-
lho Nacional de Secretários de
Saúde (CONASS) e Conselho
Nacional de Secretarias Muni-
cipais de Saúde (CONA
SEMS). A resolução que trata
do assunto foi aprovada nesta
quinta-feira (27) durante reu-
nião da Comissão Intergestores
Tripartite (CIT), em que
gestores da União, dos estados
e dos municípios pactuam po-
líticas de saúde do país.

Ficou decidido ainda que a
próxima etapa para unificação
da fila é condicionar o repasse
do Teto MAC dos estados e
municípios ao envio das infor-
mações sobre a demanda por
cirurgia eletiva. Na próxima
reunião da CIT será definido o
prazo para o bloqueio das ver-
bas às gestões que não atende-
rem a essa solicitação.

O Ministério da Saúde tam-
bém está estimulando a adesão
de municípios e estados ao Sis-
tema Nacional de Regulação
(SISREG), software disponibi-
lizado às gestões locais e esta-

ASSISTÊNCIA

SUS terá fila única
para cirurgias eletivas

duais para regulação de proce-
dimentos diversos, como exa-
mes, consultas e cirurgias eleti-
vas. A plataforma viabiliza a
unificação das filas por parte
dos estados e dos municípios.
Atualmente, 2.548 prefeituras
e 14 gestões estaduais já utili-
zam o SISREG para gestão de
sua demanda por cirurgias
eletivas.

A demanda por cirurgias
eletivas é elevada. As informa-
ções obtidas pelo SISREG já
permitem traçar um panorama
preliminar de um total de 800.
559 cirurgias aguardando rea-
lização, sendo a maior deman-
da na especialidade de trauma
tologia e ortopedia (182.003),
com significativa expressão
também para as cirurgias ge-
rais (161.219).

Cirurgias eletivas são pro-
cedimentos realizados por meio
de marcação, ou seja, sem ca-
ráter de urgência e emergência,
para todas as especialidades.
Em 2016, foram registradas
1.905.306 cirurgias eletivas
com recursos da Média e Alta
Complexidade do Ministério da
Saúde.

(Por Priscila Silva, da Agência Saúde)

Estados e municípios terão 40 dias para integrar
informações. Medida dá transparência ao atendimento

dos pacientes e será pré-requisito para receber
R$ 360 milhões destinados aos mutirões

pronunciamento do ciclista
Carlos Alberto Ribeiro, morto
há um ano. “Ele não ficará es-
quecido, nem o seu legado que
deixou de campeão, de traba-
lhador e pai de família”. Du-
rante o dia foi realizado um
passeio ciclístico pelas ruas da
cidade em sua homenagem.

Para o prefeito Walker
Américo Oliveira a celebração
do 1º de Maio deve ser come-
morada com orgulho.  “É com
satisfação que estamos reuni-
dos nesta data especial”, dis-
se. Ele citou que tem empenha-
do por valorizar os trabalhado-
res da cidade, sobretudo os
servidores municipais, os apo-
sentados “temos feito de tudo
para resgatar a dignidade do
nosso povo”, relata. Em segui-

da citou que sabe das dificul-
dades enfrentadas e que tem
esforçado não só para trazer
novas empresas, mas também
apoiar as que aqui estão para
que façam novas admissões.
Ele agradeceu a todos pela pre-
sença e desejou que tivessem
um dia de muito lazer e descon-
tração.

A FESTA
Durante o dia a festa do tra-

balhador teve muitas atrações.
Além das provas de atletismo
em várias modalidades, ao lon-
go do dia foram disputadas di-
versas partidas de futebol no
Estádio Dr. Joaquim Ferreira
Gonçalves (1º de Maio) com
equipes do Operário Esporte
Clube. Na Praça da Abadia hou-
ve distribuição de pipoca, algo-

dão doce, prestação de servi-
ços com atividades diversas,
rua de lazer e shows durante
todo o dia.

Viviane Santos que é auxili-
ar de escritório, participou da
festa com seus dois filhos. “Eu
venho todos os anos é uma
oportunidade de lazer, trago
minhas crianças e nos diverti-
mos muito, pena que é uma vez
ao ano”, comenta. O casal
Everton e Patrícia Dias disse
que passaria o dia todo no lo-
cal. “A gente já trabalha todo o
dia e hoje é dia de festejar”, dis-
se ele. Ela complementou que
“não há muito a comemorar
porque a vida está muito difí-
cil, mas hoje é dia de festa,
vamos aproveitar ao máximo”,
concluiu.

O Conselho Municipal do
Idoso de São Sebastião do Pa-
raíso realizou na semana passa-
da, na Câmara Municipal, reu-
nião inaugural do Conselho. As
reuniões  acontecerão sempre na
última terça-feira de cada mês.
A criação do Conselho do Idoso
é fruto de uma proposição da
então vereadora e atual vice-
prefeita Dilma Oliveira. Os seus

membros foram empos-sados
no último dia 28 de março.

Durante o encontro, os
membros do Conselho trataram
dos ajustes finais do Regimen-
to Interno e também fizeram a
eleição para compor algumas
comissões que ainda estavam
sem membros. Foram eleitos
Norberto Silva Nunes (Cháca-
ra Renascer para a Vida), para

a Comissão de Fundo Finan-
ceiro, e Waldemar Galvão (re-
presentante da maçonaria), pa-
ra a Comissão de Fiscalização.

Conforme o presidente da
Câmara, Marcelo de Morais, a
parte burocrática para regulari-
zar o Conselho já está em anda-
mento e será concluída com a
emissão do CNPJ, para que ele
possa receber recursos do Es-

tado. A presidente do Conselho,
Rosimary Martins da Silva, dis-
se estar bem confiante no gru-
po de trabalho que foi monta-
do. Na próxima reunião serão
cadastradas as instituições que
farão parte dos projetos que
serão promovidos pelo Conse-
lho Municipal do Idoso.

O Conselho é um órgão per-
manente, formulador e contro-

lador das políticas públicas vol-
tadas para as pessoas da tercei-
ra idade, em atendimento ao
que prevê Lei Federal de janei-
ro de 1994 que dispõe sobre a
política nacional do idoso.

O Conselho Municipal do Ido-
so em São Sebastião do Paraíso
Paraíso é formado por represen-
tantes do Asilo São Vicente de
Paulo, do Legislativo Municipal,

das Lojas Maçônicas, de institui-
ções sociais, do Programa Vida
Ativa, das Secretarias Municipais
de Desenvolvimento Social; Edu-
cação; Esporte, Lazer, Cultura e
Turismo; e Segurança Pública,
Trânsito, Transporte e Defesa
Civil, além de representantes do
Sindicato dos Servidores Públi-
cos Municipais (SEMPRE) e da
sociedade civil.

Conselho Municipal do Idoso de Paraíso
realiza primeira reunião na Câmara

Fotos: Denis Menezes

Durante o dia vários brinquedos foram
disponibilizados para recreação das crianças

Foram oferecidos diversos serviços gratuitos
como corte de cabelo, massagem e outros
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Luiz Carlos Pais

O atual curso de Direito
da Universidade Federal de
Minas Gerais teve origem
em 1892, com a criação da
Faculdade Livre de Direito
de Minas Gerais, em Ouro
Preto, capital do estado até
1897. Não havia legislação
federal para regular o fun-
cionamento de cursos su-
periores e competia então
ao governo estadual auto-
rizar a existência dos então
chamados “cursos livres”.
No ano seguinte, esse cur-
so foi transferido para a
nova capital, Belo Horizon-
te. Depois de um século,
consolidou-se em posição
de destaque entre os prin-
cipais centros de excelên-
cia do País.

A criação inicial dessa
Faculdade de Direito se tor-
nou possível graças ao sis-
tema que previa a doação
de recursos por partes de
cidadãos mais abastados
da sociedade mineira. Na-
quele momento, estava
prestes a iniciar as três
décadas de hegemonia
dos partidos republicanos
mineiro e paulista, os quais
se alternariam na Presi-
dência da República, até
1930. Nesse quadro houve
uma campanha de arreca-
dação de doações para cri-
ar o curso, idealizado para

CRÔNICA HISTÓRICA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO:
Faculdade Livre de Direito de Minas Gerais

Junior, Francisco Soares
Netto, Antonio Leôncio de
Castro, Thomaz (...),
Astolfo Batista Nogueira,
Dario Getúlio Mendonça,
Pio Félix da Silva, Antonio
Pimenta de Pádua, Lucia-
no de Mello Nogueira, José
Martins Carvalho, Herme-
to Domingues Ornellas,
Antonio Soares de Paula
Coelho, Manoel Rodrigues
da Silveira Sobrinho, José
Albino Soares, Herculano
Cândido de Mello e Souza.
Padre Batista Delfino de
Abreu, João Pio Westin,
Joaquim José Cardoso,
Henrique Luiz Cardoso,
Martiniano Severo de Car-
valho, José Honório Vieira,
Alípio Ferreira de Oliveira
Rezende, Antonio Francis-
co Soares Netto, Antônio
Augusto de Souza, Fran-
cisco Ferreira Godinho,
Manoel Venâncio Viera da
Silva, Francisco Pimenta
de Pádua, João Ataliba,
Enoch Alves Arantes, João
Nicácio da Silva e Erlino
Felinto. Cidade de São Se-
bastião do Paraíso, 30 de
maio de 1893". Para finali-
zar, cumpre observar que
na notícia divulgada na im-
prensa constava a discre-
ta anotação de “um grupo
amante da ideia” que doou
a modesta quantia de 10
mil reis. (Minas Gerais,
Ouro Preto, 27 de junho de
1893)

proporcionar a mesma for-
mação de excelência da
renomada Faculdade de
São Paulo.

Entre os doadores que
contribuíram para a cria-
ção da histórica instituição
estavam 44 cidadãos de
São Sebastião do Paraíso,
incluindo fazendeiros, co-
merciantes, profissionais li-
berais e funcionários públi-
cos. Conjuntamente, esse
grupo doou o total de qua-
tro contos de reis, entre
valores de 10 a 100 mil reis,
cada um. O juiz de direito
da comarca, Cláudio Her-
culano Duarte, assumiu a
presidência da comissão
local de arrecadação dos
recursos para contribuir na
criação do mencionado
curso.

Também faziam parte
da mesma comissão os
coroneis José Aureliano de
Paiva Coutinho, José Cân-
dido Pinto Ribeiro, José
Luiz Campos do Amaral
Junior e Francisco Adolpho
de Araújo Serra. Esse últi-
mo ficou encarregado de
entregar, pessoalmente, ao
diretor nomeado pelo go-
verno estadual para orga-
nizar a criação do curso.
Direção essa então exerci-
da por Afonso Pena, políti-
co que ocuparia, nos anos
seguintes, o governo de
Minas e a Presidência da
República. A entrega do

valor arrecadado, acompa-
nhado de ofício subscrito
pelos doares paraisenses,
foi amplamente noticiada
na imprensa.

“Excelentíssimo Se-
nhor: A comissão abaixo
assinada tem a honra de
passar às mãos de vossa
excelência por um de seus
membros, o coronel Fran-
cisco Adolpho de Araújo
Serra, a quantia de quatro
contos de reis, produto da
subscrição promovida nes-
ta comarca, para o patri-
mônio da Faculdade Livre
de Direito de Minas Gerais,
fundada nesta capital
como demonstra a inclusa
lista. Aproveitando a oca-
sião, a comissão renova
os protestos de alta estima
e consideração que tributa
a vossa excelência. Saú-
de e Fraternidade. Subs-
crevem o documento os
seguintes cidadãos:

Cláudio Herculano Du-
arte, José Aureliano de
Paiva Coutinho, Francisco
Adolfo Araújo Serra, José
Cândido Pinto Ribeiro,
José Luiz Campos do
Amaral Junior, Aprígio Ser-
ra, João Batista Teixeira,
Vicente Soares Carvalha-
es, Honestálio de Almeida,
Alfredo Serra, Placidino
Brotero Franklin Brigagão,
José Henrique Cardoso,
Cassiano do Carmo Froes

A primeira edição da Se-
mana do Bebê realizada em
São Sebastião do Paraíso no
período de  de 24 a 29 de abril
foi concluída com sucesso se-
gundo os seus organizadores.
O evento voltado para defen-
der os interesses da primeira
infância teve várias atrações
como palestras, caminhadas,
distribuição de material edu-
cativo, musicais, visitas a en-
tidades infantis e abordaram
diversos temas como ama-
mentação, gravidez na adoles-
cência e primeiros socorros
entre outros. “Foi um sucesso
além do esperado porque ti-
vemos o envolvimento muito
grande de todos os órgãos e
secretarias da Prefeitura e
também a participação da ini-
ciativa através dos nossos
parceiros e colaboradores a
quem eu agradeço a todos
que participaram”, anunciou
a secretária municipal de De-
senvolvimento Social e vice-
prefeita, Dilma Aparecida de
Oliveira.

A realização da Semana
do Bebê é uma estratégia de
mobilização social apoiada
pela Unicef (Fundo das Na-
ções Unidas para a Infância)
que tem por objetivo tornar o
direito à sobrevivência e ao
desenvolvimento de crianças

Lideranças participaram com grande presença nos eventos realizados

Semana do Bebê é encerrada
com sucesso em Paraíso

Denis Menezes

de até seis anos prioridade na
agenda dos municípios brasi-
leiros. Em Paraíso o evento foi
promovido pela Prefeitura
através das secretarias de
Desenvolvimento Social, Saú-
de e Educação. “Trabalhamos
ao longo destes dias a impor-
tância da primeira infância que
são fundamentais para o de-
senvolvimento integral das cri-
anças. É nesta fase que elas
desenvolvem grande parte do
potencial cognitivo que terá

depois quando adulto. O que
ela recebe nesta etapa refle-
tirá muito de sua personalida-
de e terá impacto decisivo na
aprendizagem, na construção
das relações sociais, na vida
afetiva, profissional e social”,
ressalta a secretária.

O evento que teve abertu-
ra na Praça dos Imigrantes,
no dia 24, contou com apre-
sentação do Balé Flávia
Junqueira, apresentações ar-
tísticas e entrega da chave ao
“Bebê Prefeito”, na Santa
Casa de Misericórdia. Na ter-
ça-feira, 25, houve apresenta-
ção musical coma Banda
Prioratus e palestra sobre Gra-
videz na adolescência, com a
psicóloga Tatiana Bardassi.
Na quarta-feira, 26, além da
apresentação do Balé Tia
Marize, foi realizada palestra
sobre o desenvolvimento da
criança de 0 aos 3 anos. Re-
gina Shudo, pedagoga e espe-
cialista em Educação infantil,
com 30 anos de experiência,
veio de Curtiba (PR) abordar
o assunto.

A quinta-feira, 27, foi
marcada pela apresentação
do coral Pequenos Cantores
de Passos” e palestra sobre
noções básicas de primeiro
socorro para pais e cuidado-
res, proferida pelo pediatra
Paulo Roberto Oliveira. Na

sexta-feira,28 foi dia de visi-
tas com palestras nas unida-
des de saúde e Centro de Re-
ferência e Assistência So-
cial (CRAS). Nas creches e
pré-escolas municipais foram
realizados eventos com pas-
seatas, oficinas, exposições,
concursos, roda de conversa,
hora da leitura e outros even-
tos.

O encerramento da progra-
mação ocorreu no sábado, 29,
na Casa da Cultura. “Foi um
sucesso além do esperado”
comentou Dilma. Ela agrade-
ceu a todas as secretarias que
se envolveram com o projeto
e órgãos parceiros. “Quero dei-
xar aqui meu agradecimento a
todos que colaboraram conos-
co desde os integrantes da ad-
ministração, as escolas, as uni-
dades de saúde, bem como as
escolas particulares, a Unimed,
a Ampara por dividir conosco
a responsabilidade e as alegri-
as deste evento tão importan-
te para a nossa comunidade”,
enfatizou.

A secretária lembrou ainda
da participação de cada pro-
fissional que veio de perto
e de longe para dar a sua con-
tribuição. “São pessoas que en-
grandeceram esta realização e
nos ajudaram a refletir sobre
este estágio tão importante da
vida”, disse.

A importância da aten-
ção à primeira infância de-
pende muito dos seis pri-
meiros anos de vida que são
fundamentais para o desen-
volvimento integral de me-
ninos e meninas. Nesta
fase da vida a criança de-
senvolve grande parte de
seu potencial cognitivo que
terá quando adulto. Por isso,
representa uma janela de
oportunidades. A atenção
integral nessa faixa etária
tem impacto decisivo nos
processos de aprendizagem
e de construção de relações
sociais, fatores que influen-
ciam a pessoa para o toda
a sua existência e em vári-
os aspectos como o social,
o profissional e o social.

De acordo com a secre-
tária municipal de Desen-
volvimento Social o trata-
mento que é dado a crian-
ça na fase do zero aos seis
anos refletirá no jovem, no
adulto e no idoso. “Vemos
que em diversos países
como no Japão, Estados
Unidos e na Europa existem
políticas públicas e grandes
investimentos voltados para
a primeira infância e isso
repercute nas gerações fu-
turas”, aponta.

A vice-prefeita assegu-
ra que a administração mu-
nicipal a partir deste ano vai
ter uma atenção especial
por esta causa. “Tenho cer-
teza de que o prefeito Wal-
ker não medirá esforços
para fortalecer as políticas
públicas voltadas para a pri-
meira infância. Se Deus qui-
ser ano que vem daremos
continuidade esta proposta
que eu tive o prazer de fa-
zer o projeto de lei e agora
a felicidade de implantar no
nosso município já no pri-
meiro ano de mandato”,
anuncia. Ela aposta que tan-

to o governo local como a
sociedade civil estarão de
mãos dadas. “Daremos
continuidade a este projeto
e o ano que vem certamen-
te teremos mais atrações
porque vamos aprimorando
cada vez mais. Foi um su-
cesso total, acredito que
conseguimos atingir o obje-
tivo que é chamar a aten-
ção para os cuidados com
a primeira infância.

Ainda em relação à Se-
cretaria de Desenvolvimen-
to Social Dilma Oliveira cita
que o desmembramento da
secretaria de Saúde está
sendo justi-ficada com as
ações que estão sendo tra-
balhadas. “Desvincu-lamos
justamente para dar uma
atenção maior às questões
sociais do nosso município
e inclusive resgatar aqueles
jovens que também não ti-
veram a primeira infância e
hoje estão envolvidos com
problemas sociais na nossa
comunidade”, acrescenta.
Segundo ela a secretaria vai
se dedicar ao máximo para
diminuir estes problemas
sociais na cidade.

Como pretende atuar de
forma bem abrangente a
proposta de trabalho visa
atender a população em to-
das as idades. “Recente-
mente empossa-mos o Con-
selho Municipal dos Idosos
e já temos ações sendo rea-
lizadas para este público.
Vamos trabalhar com os jo-
vens, com as mulheres víti-
mas de violência, o adulto
enfim com todos aqueles que
de uma forma ou outra está
sendo privada de seus direi-
tos de viver e ter uma quali-
dade de vida digna e melhor
vamos trabalhar por todos e
este é o nosso objetivo”, fi-
naliza a secretária de De-
senvolvimento Social.

O futuro depende
da infância

RETIFICAÇÃO - Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino –
MG. Processo de Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 025/2017,
Tipo Menor Preço Unitário, Objeto: “Registro de preços para aquisição
de material esportivo para a Prefeitura Municipal de São Tomás de
Aquino”. A abertura que seria dia 09 de Maio de 2017, às 13:00 horas,
passara a ser no dia 15 de maio de 2017 às 13:00hs.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 027/2017, Tipo Menor Preço
por item, Objeto: “Prestação de serviço de Aulas de Canto para
atender os projetos sociais do Município de São de Tomás de Aquino”.
A abertura será dia 16 de Maio de 2017, às 09:00 horas

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Tomada de Preço n.º 002/2017, Tipo Menor Preço
Global, Objeto: “Contratação de empresa para fornecimento de
material e mão de obra para instalação de rede elétrica no
Residencial Nossa Senhora no Município de São Tomas de Aquino”.
A abertura será dia 23 de Maio de 2017, às 13:30 horas

O edital completo e as demais informações relativas às licitações encontram-
se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua Alves
de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (035) 3535 – 1228,
diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 02 de Maio
de 2017. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.
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Por João Oliveira

A Polícia Rodoviária Esta-
dual em São Sebastião do Pa-
raíso (PRv) registrou aumento
no número de autuações e pri-
sões por embriaguez ao volan-
te na região em comparação
com o feriado de Tiradentes
que, por sua vez, tinha regis-
trado queda nos índices. Se-
gundo informações da Polícia,
foram 13 casos registrados,
dos quais resultaram em oito
prisões e cinco medidas admi-
nistrativas aplicadas.

Conforme o sargento Sér-
gio Prates, entre os dias 28 de
abril e 1º de maio foram reali-
zadas cerca de 40 operações
com apoio da Polícia Ambi-
ental, em seis rodovias da re-
gião, entre elas as BRs 491, 265
e MG 050, e as LMGs 856 (São
Tomás de Aquino), 857

(Itamogi) e 2425 (Pratápolis).
Foram pelo menos 774 veícu-
los fiscalizados nesse período
e 352 autuações, das quais o
policial destaca que 30% ainda
são em relação à falta do uso
do farol em rodovia.

Também foram realizados
cerca de 188 testes do “bafô-
metro”, resultando em 8 prisões
por embriaguez e 5 medidas
administrativas. Ainda, confor-
me o sargento, também foram
flagrados 15 condutores inabi-
litados. Conforme o policial, de
maneira geral, o período foi de
bastante tranquilidade, não ha-
vendo maiores intercorrências.

No feriado de Tiradentes
(21/4), o balanço apresentado
em comparativo com o feria-
do de Páscoa, revelou núme-
ros positivos: somente por em-
briaguez ao volante houve 9 au-
tuações, das quais 4 conduto-

PRv registra aumento
de autuações por

embriaguês ao volante
res foram presos por crime de
trânsito; na Páscoa foram
registradas 8 prisões pelo mes-
mo crime, em um total de 13
autuações. Também houve au-
mento no número de testes do
“bafômetro”, de 122 para 188
testes realizados e de 330 au-
tuações para 352.

“Temos intensificado as ope-
rações desenvolvidas nas rodo-
vias e isso, somado as autua-
ções e aos radares de velocida-
de que têm entrado em funcio-
namento, contribui bastante
para a queda no número de aci-
dentes. Há também a restrição
de veículos pesados, que dimi-
nui os bastante os riscos de ul-
trapassagens em locais perigo-
sos e a imprensa, que tem pu-
blicado matérias de conscienti-
zação, o que também ajuda bas-
tante nesta educação no trânsi-
to”, completa Sérgio Prates.

O DEER/MG (Departa-
mento de Edificações e Estra-
das de Rodagem de Minas
Gerais) em conjunto com a
Concessionária AB Nascen-
tes das Gerais está colocando
em funcionamento quatro ra-
dares no entorno de São Se-
bastião do Paraíso. Os equi-
pamentos foram implantados
na MG-050, BR-491 e BR-
265 e estão funcionando em
caráter educativo. Nestes lo-
cais a velocidade determina-
da para os motoristas oscila
entre 40 a 60 quilômetros por
hora conforme o trecho.

Depois de ficarem inope-
rantes por dois anos, os rada-
res voltam a funcionar grada-
tivamente nas estradas minei-
ras sob jurisdição do DEER-
MG. A rodovia MG-050 que
liga a região metropolitana de
Belo Horizonte à São Sebas-
tião do Paraíso na divisa com
o Estado de São Paulo rece-
berá o maior número de equi-
pamentos com 33 dispositivos
previstos. Segundo o DER-
MG, o Governo de Minas está
investindo R$ 77,69 milhões no
contrato dos radares pelo pe-
ríodo de 30 meses. No total,
serão implantados 393 apare-
lhos fixos por todo o Estado, o
que representa um aumento
de 63,7% no número de equi-
pamentos existentes até 2014.

Os equipamentos de con-
trole eletrônico foram instala-
dos em quatro pontos onde
normalmente os motoristas
costumam empreender uma
maior velocidade. São trecho
de reta e também onde há cru-
zamento de vias e travessias
de pedestres. A implantação
do equipamento começou no
início do ano e neste momen-
to eles entram em fase de
funcionamento, mesmo em
caráter experimental. Os lo-
cais definidos para a instala-
ção dos equipamentos levam
sempre em consideração os
fatores de riscos existentes
em cada uma das rodovias,
além do comportamento dos
motoristas nos locais anali-

Em testes radares inibem excesso
de velocidade na região de Paraíso

sados tendo como exemplo,
ultrapassa-gem proibida, des-
respeito às velocidades regu-
lamentadas, entre outros.

Segundo a assessoria do
DEER-MG a implantação dos
radares nas rodovias sob ju-
risdição do Departamento de
Edificações está sendo feita
de forma gradativa. Na medi-
da em que os novos radares,
após testes e aferição feitos
pelo Instituto de Metro-logia
e Qualidade do Estado de Mi-
nas Gerais (Ipem-MG), esti-
verem prontos para entrar em
operação, o DEER/MG divul-
gará as rodovias, os quilô-
metros, as cidades e as ve-
locidades permitidas em cada
um dos pontos de instalação
uma semana antes da entra-
da em operação de modo
definitivo.

Os equipamentos já estão
em operação de forma edu-
cativa e, conforme o DEER/
MG em todo o estado para fis-
calizar os limites máximos de
velocidade. O departamento
conta que os novos radares
não vão desempenhar apenas
ações de fiscalização.

Os equipamentos também
serão usados para reforçar a
segurança das rodovias, uma
vez que 30% deles contém
Leitor Automático de Placas
(LAP). O LAP é um sistema
que pode agilizar a verificação
da situação dos veículos, iden-
tificando casos de roubos e
clonagem de placas. Os tre-
chos foram sinalizados com
placas indicativas da velocida-
de máxima, que pode ser 40
km/h ou 60 km/h. O DEER/
MG recomenda, independen-
temente da implantação dos
radares, que os motoristas res-
peitem a sinalização e os limi-
tes de velocidades específicos
de cada rodovia.

Os radares das rodovias
estaduais foram desligados em
novembro de 2014. O motivo
foi o encerramento do contrato
anterior. No mês de outubro
do mesmo ano, o DER-MG
abriu um processo licitatório,

porém o procedimento foi
suspenso em novembro devi-
do a questionamentos do Tri-
bunal de Contas do Estado
(TCE-MG). Depois de reali-
zar adequações no edital, o
processo licitatório foi conclu-
ído no dia 9 de setembro des-
te ano, com a assinatura do
contrato por 30 meses, poden-
do ser prorrogado por igual
período.

O consórcio responsável
pela instalação, manutenção e
operação dos radares recebeu
ordem de serviço, para a ins-
talação de 223 radares da pri-
meira etapa. O prazo para
concluir os trabalhos é de 90
dias. Independente da presen-
ça de radares nas estradas
estaduais, o DER-MG reco-
menda que “os motoristas res-
peitem a sinalização e os limi-
tes de velocidade específicos
para cada trecho das rodovi-
as”. O órgão afirmou que,
com os novos equipamentos,
Minas Gerais passou a contar
com 133 radares fixos.

Por João Oliveira

O cursinho preparatório de
vestibular da Câmara Munici-
pal de São Sebastião do Paraí-
so, que deve ter início na pri-
meira quinzena de junho, teve
grande procura pelos estudan-
tes paraisenses que buscam
uma oportunidade para vencer
a maratona de vestibulares que
acontecem no final deste ano.
A Câmara recebeu pelo menos
200 inscrições entre os dias 20
e 28 de abril e as expectativas
para os trabalhos, de acordo
com o coordenador do progra-
ma, o vereador Vinício José
Scarano Pedroso, são bastan-
te positivas.

A capacidade da Câmara é
de 180 pessoas e, de acordo
com o coordenador do proje-
to, possivelmente não será
desconsiderada nenhuma ins-

Inscrições para cursinho
pré-vestibular da Câmara

têm grande procura
crição. “Será apenas analisada
a situação de quem está matri-
culado na escola, de quem ter-
minou o terceiro ano do Ensi-
no médio e se a documentação
apresentada está de acordo
com o que foi exigido”, elucida.

Conforme Vinício, por en-
quanto não está havendo uma
pré-seleção dos estudantes que
devem usufruir desse progra-
ma oferecido pela Câmara
como, por exemplo, diferenci-
ação entre alunos de escola pri-
vada e escola pública. “Caso
houvesse um número que ex-
trapolasse a nossa capacidade,
os alunos que estudassem em
escola pública teriam preferên-
cia, justamente pelas condições
financeiras e pelo foco da
gratuidade do projeto”, analisa.

O vereador ressalta que en-
tre os projetos que estão sen-
do desenvolvidos pela Escola
do Legislativo, a Câmara está

buscando pautar seu funciona-
mento por meio de projetos
educacionais em parceria com
entidades de educação. “Já te-
mos parceria com a PUC Mi-
nas e queremos também reali-
zar parcerias com o Senai e a
Faculdade Libertas. Dentro das
possibilidades iremos conse-
guir esses trabalhos com êxito
e profissionalismo. Estamos
bem felizes e vamos buscar
fazer a Câmara funcionar em
sua plenitude”, completa Viní-
cio.

O cursinho preparatório in-
tegra um conjunto de projetos
desenvolvidos pela Escola do
Legislativo, que visa, também,
“construir” uma consciência
política entre os jovens do
município. O projeto foi uma
proposta da nova Legislatura no
inicio deste ano e desde estão
vem se mobilizando para dar
andamento às propostas.

Por João Oliveira

O 2º Pelotão de Bombeiros
Militares em São Sebastião do
Paraíso registrou entre os dias
28 de abril e 1º de Maio, Dia
do Trabalhador, cerca de 36
ocorrências, das quais quatro
envolveram acidentes trânsito.
Apesar de ter registrado au-
mento das ocorrências em re-
lação ao último feriado, o nú-
mero de acidentes de trânsito
se manteve o mesmo em rela-
ção ao feriado anterior, no en-
tanto, também não houve víti-
mas graves. Em relação às de-
mais ocorrências, foram reali-
zados atendimentos de casos
clínicos, vistorias preventivas
de fiscalização e outras atendi-
das pelos bombeiros.

O primeiro acidente regis-
trado aconteceu na sexta-feira
(28/4), na Rodovia Pedro Luiz
Cerize, Km 39, sentido São
Tomás de Aquino, por volta das
19h40. Segundo os bombeiros
houve uma colisão entre dois
automóveis, um GM/Corsa e
um Fiat/Siena. Os bombeiros
relataram que, de acordo com
informações, o condutor do
GM/Corsa havia invadido a
contra mão de direção ocasio-
nando a colisão entre os veí-
culos, sendo que após o ocor-
rido os ocupantes fugiram do
local sem prestar informações

do ocorrido.
Outro acidente foi registra-

do no sábado (29/04), por vol-
ta das 17h,  no Condomínio
Cachoeira, município de São
Sebastião do Paraíso. No local
a equipe de resgate do Corpo
de Bombeiros verificou que o
condutor de um veículo tipo
“gaiola” havia perdido o con-
trole direcional em uma estra-
da de areia, chocou-se em uma
cerca de alambrado. Houve
duas vítimas: o condutor, de 24
anos, que apresentava escori-
ações pelo corpo, contusão e
um corte na face; a segunda
vítima, passageiro dianteiro, de
16 anos, apresentava escoria-
ções e fratura na região do
membro inferior esquerdo.

Conforme os bombeiros,
ambas as vítimas foram imo-
bilizadas e transportadas até a
UPA (Unidade de Pronto Aten-
dimento). No mesmo dia, por
volta das 19h, no cruzamento
da Avenida Oliveira Rezende
com a Rua Alferes Manoel Cae-
tano do Nascimento, no Jardim
Bernadete, os bombeiros regis-
traram uma colisão traseira
entre dois carros: um GM/
Vectra e Fiat/Pálio. Umas das
vítimas, uma mulher, de 51
anos, foi socorrida até UPA; ela
estava consciente, mas recla-
mava de fortes dores na região
do pescoço e coluna vertebral.

Corpo de Bombeiros registra
poucos acidentes e relata
tranquilidade em feriado

No domingo (30/04), por
volta das 17h, os bombeiros
foram acionados na Rua José
Gonçalves de Pádua, no São
Judas Tadeu, para atender uma
vitima de queda de motocicle-
ta. No local a Unidade de Res-
gate se deparou com  o con-
dutor, J.B.C., 46 anos, cons-
ciente, mas reclamando de do-
res na região da clavícula es-
querda. Conforme os bombei-
ros, após atender o homem foi
verificado que ele havia sofri-
do uma fratura na clavícula
esquerda; a vítima foi imobili-
zada e conduzida até a Santa
Casa de Misericórdia, onde fi-
cou aos cuidados do médico
plantonista.

Conforme orienta o bombei-
ro, sargento Giovani Duarte, a
corporação recomenda aos
motoristas que sempre façam
uso da direção defensiva, que
realizem ultrapassagem  so-
mente em locais permitidos e
com segurança, que respeite os
limites de velocidade, que
transportem crianças nas ca-
deirinhas e assentos apropria-
dos, que sempre utilizem o cin-
to de segurança, e que em hi-
pótese alguma façam uso de
bebidas alcoólicas ao dirigirem
seus veículos, para que assim
se reduza o número de aciden-
tes nas estradas preservando a
vida de todos.

Roberto Nogueira

Na BR-265 é o último local em que os testes serão realizados antes de entrar em operação em definitivo
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma Braia

Reflexão da Semana
"Livre-se dos bajuladores. Mantenha perto de você pessoas que te avisam quando você erra" Barack Obama

TODAS AS QUARTAS-FEIRAS

O Jornal do Sudoeste atra-
vés de sua correspondente, foi
convidado pela secretária
Municipal de Educação, Ma-
ria Angélica da Silva Cruz para
conhecer um projeto de suces-
so que acontece na Escola
Municipal Santo Tomás de
Aquino. A diretora da escola
municipal Selma Osório nos
relatou uma significativa e
bela história de inclusão visu-
al do aluno Thiago Elias Oli-
veira Dias de 9 anos de idade
que veio da Bahia e faz 6 anos
que mora na zona rural de São
Tomás de Aquino. Filho de

A Escola Municipal Santo Tomás de Aquino
e o professor Rauro Anselmo realiza projeto

de sucesso com o aluno Thiago Elias

Rauro, Selma, Aparecida, Maria Angelica com Thiago

Elias Severino Dias e Adenise
Maria de Oliveira Dias, irmão
de Rafael. A diretora da es-
cola fez questão de ressaltar
a boa vontade, dedicação e
acolhimento do jovem profes-
sor Rauro Anselmo com seu
aluno Thiago. Rauro é estu-
dante de Pedagogia da Facul-
dade Calafiori de São Sebas-
tião do Paraíso e estagiário da
escola municipal aquinense.

O professor nos conta que
seu aluno é “especial” por vá-
rias razões: é muito esforça-
do, carrega uma alegria nata
no coração e acima de tudo

muita vontade de aprender.
Uma criança bem resolvida e
com muita fé em Deus. Exem-
plo para os coleguinhas de
classe das professoras Mariza
Dizaró, Iara Goulart Teófilo e
Renata Volpe Moreira  pelo
esforço de querer ser inde-
pendente nos ambientes de
convivência com outras pes-
soas. “Já realiza as provas em
Braille e está tendo alguns
conhecimentos do sistema
monetário com moedas” dis-
se orgulhoso, o professor.

Rauro explica que a dire-
ção da escola e a Secretaria
Municipal de Educação deram
abertura para que a família
pudesse estar mais perto para
acompanhar as aulas de
Braille, especialmente a mãe

de Thiago que aprende tam-
bém e foi muito bom para con-
solidar o sucesso da inclusão.
“Tenho que contar também
que o nosso projeto saiu do
universo escolar e foi para a
comunidade para trabalhar-
mos o sistema monetário atra-
vés de compras como na Pa-
nificadora São Tomás, Meni-
nos da Mônica, Mercadinho
São Sebastião, Filhos de Fran-
cisco, Mercado Guiraldelli.
Thiago está aprendendo a re-
alizar pequenas compras com
moedas do seu cofrinho, resul-
tado de doações dos amigos
não esquecendo da doação
das merendeiras da escola res-
saltou” o professor.

O trabalho carinhoso das
voluntárias é reconhecido por

Rauro a exemplo de Mônica
Nazar Cerizza e Celeida
Alvarenga. É realizado tam-
bém aulas de computação e
Thiago sabe digitar a
sequência normal do teclado.
Está sendo programada uma
participação no Circo Social
de São Tomás. Por sugestão
do universitário de Educação
Fisíca André Martins e doa-
ção dos patins por José Márcio
Barbosa mais o consentimen-
to da mãe e da diretora da es-
cola, aprendeu a andar de pa-
tins. Sabe também andar de
bicicleta e tudo isso respeitan-
do sua segurança, seu bem
estar, tendo sempre alguma
pessoa ao seu lado. Já existe
a proposta de aprender a na-
dar e ele está feliz com essa

possibilidade.
O professor Rauro faz

questão de afirmar que pes-
soas boas, aquinenses do bem
dão apoio ao projeto e isso
colabora nos resultados posi-
tivos do projeto de inclusão do
seu aluno. Para encerrar a vi-
sita na Escola Municipal San-
to Tomás de Aquino, Thiago
nos presenteou com a leitura
da poesia escolhida por ele de
nome “Infância”. Foi muito
bonito ver seus dedinhos des-
cobrindo o mundo encantado
da leitura, através do Braille,
fato que o leva a mais uma
alegria no seu limitado mundo
visual. Thiago leu o poema  e
a sala que estávamos real-
mente ficou “iluminada”.

Noite da Solidariedade
em prol do Alexandre

A quadra da Praça de Es-
porte Antônio Joaquim da
Silveira de São Tomás de
Aquino, ficou pequena para o
prestígio, à noite da solidarie-
dade, ao jovem estudante e
atleta  Alexandre Rezende dos
Santos Junior, que tem cân-
cer. Se existir uma palavra
que defina o aquinense essa
palavra é solidariedade ressalta
uma das voluntárias do even-
to Professora, Germana Pes-
soni Carvalho.

Foi a professora que nos
relatou como foi o evento be-
nemérito dizendo que mais
uma vez os aquinenses foram
convocados a ajudar e deram
“show” no dia 29 de abril
Todos os brindes foram doa-

EDUCAÇÃO MUNICIPAL

Professor rauro com seu aluno Thiago

Alexandre e sua mãe Priscila

dos por aquinenses ausentes e
presentes, lembrando da impor-
tante participação de pessoas
das cidades vizinhas como
Franca, São Sebastião do Pa-
raíso e Passos.

O jovem Alexandre e sua
família sabendo que o evento
seria divulgado, agradecem a
todos que ajudaram na organi-
zação do evento de excelentes
prêmios e brindes de valor. Ale-
xandre deixa uma mensagem:
“Que Deus derrame bênçãos
sobre todos e dê em dobro tudo
que doaram a minha pessoa.”
Germana contou também que
os  presentes ao evento pude-
ram apreciar as belas apresen-
tações do Circo Social de São
Tomás de Aquino.

Prêmios e brindesParticipantes do Evento

Equipe que organizou o Evento
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Ala Rafinha Muller fez o terceiro gol Grená em cobrança de pênalti

A ADC Intelli/ Recon/
MRG/Paraíso fez um grande
jogo na noite de sexta-feira, 28
de abril, na Arena João Mam-
brini. A equipe do Paraíso Futsal
deixou escapar a primeira vi-
tória na LNF (Liga Nacional de
Futsal) diante do Atlântico
Erechim, do Rio Grande do
Sul. A vitória escapou no últi-
mo décimo de segundo quan-
do os visitantes assinalaram o
empate por 4 a 4 na Arena João
Mambrini. Os gols Grenás fo-
ram marcados por Well (2x),
Rafinha e Carlão.

O prognóstico de Paraíso
Futsal e Atlântico Erechim já
apontava que seria um grande
jogo e a expectativa se confir-
mou. Na primeira etapa quatro
gols, dois para cada lado. Pri-
meiro Well abriu o placar em
bela triangulação da equipe
Grená, depois Keké e Grillo
colocaram os gaúchos a fren-
te, mas nos últimos instantes
da etapa inicial, Carlão igualou
o placar para os mandantes. O
empate poderia ter saído antes,
mas o goleiro Djony defendeu
um pênalti cobrado por Tatu.

O começo do segundo tem-
po teve a equipe de Erechim
com mais presença de ataque
e logo aos três minutos voltou
a marcar em bela finalização de
Keké. A partir daí a partida fi-

Paraíso Futsal empata com
Atlântico Erechim pela LNF

Luan Amaral

cou tensa, com faltas mais rís-
pidas e oportunidades de gol
para ambas as equipes. Por
volta dos 11 minutos jogados,
a defesa gaúcha interceptou um
passe com a mãe e na cobran-
ça, Rafinha Muller não desper-
diçou e mais uma vez igualou
o placar. O golpe nem chegou
a ser digerido pelos visitantes

e na jogada seguinte Well pe-
gou o goleiro adversário des-
prevenido e de cobertura virou
o jogo para os intellianos fazen-
do explodir a torcida paraisen-
se.

Restando três minutos, os
visitantes apostaram na forma-
ção com goleiro-linha em bus-
ca do empate e ela foi dar cer-

to a 0,1 segundo para o final
do jogo. Em lançamento na
área, Keké desviou de cabeça
e marcou seu terceiro gol, ten-
to que decretou o empate no
último lance da partida. Pela
Liga Nacional, o próximo jogo
será contra a equipe Tubarão
(SC), fora de casa, na sexta-
feira (5).

Falcao marcou duas vezes contra o ex-time da Intelli

O Paraíso Futsal sofreu na
segunda-feira, 1º de maio, sua
segunda derrota na Liga
Paulista de Futsal. No duelo em
Sorocaba, os atuais campeões
mundiais do Magnus Futsal
comandados pelo craque Fal-
cão levaram a melhor, vencen-
do por 7 a 1. O gol Grená foi
anotado por Claudinho. Jogan-
do em casa os sorocabanos
controlaram mais a posse de
bola na primeira etapa, enquan-
to que os intellianos explora-
vam os contra ataques.

O jogo foi equilibrado até os

Paraíso Futsal sofre goleada na
segunda derrota na Liga Paulista

Fotos: Divulgação

primeiros dez minutos quando
em finalizações de Lé e outra de
Bruno, os mandantes abriram 2
a 0 no placar, gols que deram
números finais ao primeiro tem-
po. Os primeiros lances do se-
gundo tempo tiveram a Intelli
com mais ações na quadra ofen-
siva, mas após duas chances
desperdiçadas, no primeiro ata-
que da equipe do Magnus, Fal-
cão fez o terceiro dos mandan-
tes, mas não houve tempo para
comemoração, pois, na
sequência, Claudinho diminuiu
para a Intelli.

O tento deu moral aos visi-
tantes, que criaram oportuni-
dades de gol, mas quem mar-
cou novamente foi o Magnus,
desta vez com Marcel. Na reta
final do duelo o técnico Cidão
ainda tentou diminuir o placar
usando a formação com golei-
ro-linha, mas as boas defesas
do goleiro sorocabano Tiago
impediram os gols Grenás. No
final, o Magnus Futsal ainda
teve tempo de marcar mais três
vezes, com Falcão, Pixote e
Rodrigo fechando o placar em
7 a 1.

Com o resultado, por ter um
jogo a menos que as outras
equipes, a equipe intelliana não
perderá posições na tabela de
classificação, mantendo o quin-
to lugar no Grupo A com três
pontos em três jogos. Após
Sorocaba, os Grenás seguem
com o pé na estrada. Na sexta-
feira os intellianos encaram o
Tubarão, em Santa Catarina, às
20h15, pela competição Nacio-
nal. Pela Liga Paulista de Futsal,
o próximo compromisso acon-
tece na terça-feira, dia 9, em
São Paulo contra a AABB.

Time do Paraíso Futsal sofre foi  goleada
 no duelo contra o Magnus Sorocaba

NETOS SOLTEIROS
Nossos netos não irão se casar, guar-

dem o que estou dizendo. Se isso será
bom ou ruim para eles, eu não sei. Para a
sociedade será péssimo. É dentro da fa-
mília que o sujeito se torna cidadão, apren-
de a respeitar os mais velhos, seguir or-
dens, ter horários e disciplina. Quando
lhe falta isso na tenra infância, a fase adul-
ta não preenche a ausência, a lacuna, e o
cidadão será deficiente de fibra, de cará-
ter, de qualidade moral para o resto da
vida. Sou contra tudo que enfraqueça a
família. Pode ser família heterossexual or-
todoxa, ou chefiada por casal homoafetivo, ou por mãe solteira
que seja, ou a denominada família pluriparental - nome que se dá
aos casais que agregam filhos de distintos casamentos. Mas tem
que existir aquela pequena célula social que nos treina e enrijece
para aderirmos ao mundo cá fora, à sociedade politicamente or-
ganizada, o Estado. E por que o casamento irá acabar? Simples-
mente por egoísmo das gerações atuais e por modismo. As mu-
lheres aprenderam a rugir como leoas e os homens não precisam
domá-las para desfrutar seus carinhos. Não precisam e nem sa-
bem mais. As mulheres não estão somente dando a merenda
antes do recreio, elas estão distribuindo, elas estão fazendo rodí-
zio e fila de merenda, se é que me entendem. A mulher que traba-
lha fora, é independente, tem seu dinheiro e sua carreira, não tem
mais motivos para aguentar os humores e o machismo do marido.
Desfazer um casamento é formalmente tão fácil que ao primeiro
deslize, na primeira briga, tudo se rompe e o amor esboroa em
escombros. Esvaziam-se as igrejas, as maternidades, lotam-se as
varas de família. Após o feminismo voltamos a viver a guerra
entre os gêneros, que havia sido superada há vinte anos. O ma-
cho não pode mais caçar a fêmea, que vai preso. A cultura da
poligamia retornou após as eras de medo da AIDS. A mulher
descobriu os prazeres do sexo casual e não quer retroceder em
sua descoberta dos segredos do mundo masculino. Assim, viver
a dois é impossível. Casamento é a junção do côncavo e do
convexo, das metades que se completam. São antíteses e opos-
tas por natureza. Torná-las iguais é impedir-lhes o encaixe, o
perfeito acasalamento. Camille Paglia, militante feminista e filó-
sofa, afirma a este respeito que é um erro pretender que homens
se comportem como mulheres, e vice versa. São iguais perante a
Lei, é fato. São diferentes em todo o resto.

 
AS SOLTURAS DA LAVA JATO

O brasileiro tem de perder a mania de querer resolver todas as
mazelas do país através de prisões e do Direito Penal. Justiça tem
que ser feita e corrupto tem que ser condenado, é fato, mas isso
não resolve o problema do país e da sua corrupção endêmica.
Nem muito menos a prisão, a cadeia, indiscriminada, sem culpa
formada e sem prazo certo. A prisão preventiva, ou a prisão tem-
porária, serve para facilitar o processo e garantir a eficácia da
justiça e das investigações. Fora disso, é antecipação de culpa,
insustentável em um Estado democrático de Direito. E mesmo
assim a prisão provisória - que é aquela antes da condenação -
somente é possível por um período razoável de tempo. Passou
disso, tem que soltar, seja o criminoso um político do colarinho
branco, um empresário rico, ou um traficante pobre da favela. Se
o Poder Judiciário não é ágil para julgar, essa culpa não pode
recair sobre os ombros dos réus, ainda que estes se vejam pro-
cessar dentro da rumorosa Operação Lava Jato. Repito que o
Direito Penal não resolve esses problemas embrionários que,
muito antes de serem judiciais ou policiais, são sociais. São
atávicos. E o fato do sujeito ser solto, ou responder em liberdade
a inquérito ou processo, não significa que há impunidade, que
não vai continuar sendo processado e nem que não possa vir a
ser preso ao fim e ao cabo da ação penal, com condenação forma-
da e transitada em julgado. Gente, o Direito Penal existe para
funcionar quando todos os outros ramos do Direito não basta-
ram, quando todos os demais mecanismos sociais foram insufici-
entes em conter problemas graves. Só aí é possível - e necessário
- punir. Antes disso, criamos um Estado policialesco, com enor-
me prejuízo para os direitos e garantias fundamentais. Réu preso
antes da condenação é o réu perigoso, que prejudica investiga-
ções, que ameaça testemunhas, que pode fugir a qualquer tem-
po, que é violento. Fora destas características, o acusado de
crime - seja quem for - tem Direito a aguardar julgamento em
liberdade.

 
O DITO PELO NÃO DITO.

“Nada mais cretino e mais cretinizante do que a paixão
política. É a única paixão sem grandeza, a única que é capaz
de imbecilizar o homem” ( Nelson Rodrigues).

Renato Zupo, Juiz de Direito, Escritor.

JUSTIÇA

Renato Zouain

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito Municipal no uso
de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref. ao Proc. nº 92/17, Tomada de
Preços nº 03/17, cujo objeto é Contratação de empresa especializada para execução de serviços
de recapeamento asfáltico na rua Antônio Teodoro de Freitas, conforme contrato de repasse
Nº 1004369-10/2013/MCIDADES-SICONV Nº 784223/2013, com a empresa: CETENGE
ENGENHARIA LTDA, CNPJ 25.674.417/0001-60, pelo valor global de R$ 24.951,66;
Proc. nº 67/17, Pregão Pres. nº 09/17, cujo objeto é Contratação de pessoa física ou jurídica
mediante o critério de menor preço para prestação de serviços técnicos profissionais
especializados na gestão proativa do Valor Adicional Fiscal - VAF”, com a pessoa física:
JOSE OLIMPIO CALIARI, CPF 309.115.246-49, pelo valor global de R$ 28.320,00; Proc.
nº 71/17, Pregão Pres. nº 12/17, cujo objeto é “Aquisição de materiais eletrônicos,
eletroeletrônicos, eletrodomésticos, informática, e móveis”, com as empresas: ALLAN
RODRIGUES SILVA - ME, CNPJ 11.136.195/0001-18, pelo valor global de R$ 9.311,39;
A.R. BENTO INFORMATICA - ME, CNPJ 03.859.272/0001-30, pelo valor global de R$
36.660,70; CASSIA PRODUTOS E SERVICOS LTDA - ME, CNPJ 05.201.825/0001-98,
pelo valor global de R$ 8.609,00; CPS MOBILIARIO E EQUIPAMENTOS EIRELI ME,
CNPJ 26.334.347/0001-64, pelo valor global de R$ 5.200,00; ECOPRINT COMERCIO
DE PRODUTOS VARIADOS LTDA, CNPJ 26.864.855/0001-54, pelo valor global de R$
5.775,14; FRANCIELE DE FATIMA TOZZI BARBOSA 07574757607, CNPJ 24.945.003/
0001-66, pelo valor global de R$ 11.375,00; FRANCO & FRENHAN EQUIPAMENTOS
E SUPRIMENTOS DE INF, CNPJ 22579.314/0001-23, pelo valor global de R$ 11.206,25;
JL SUPRIMENTOS EIRELI, CNPJ 26.958.064/0001-93, pelo valor global de R$ 4.141,20;
JOSE CARLOS DA SILVEIRA JUNIOR - ME, CNPJ 04.944.581/0001-70, pelo valor global
de R$ 1.327,90; MIDAS COM. ATAC. DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA-ME, CNPJ
09.012.033/0001-26, pelo valor global de R$ 5.900,00; MISTER INFORMATICA LTDA-
ME, CNPJ 10.624.610/0001-10, pelo valor global de R$ 3.168,40; PAPELARIA E
COPIADORA COPYSUL LTDA, CNPJ 68.533.967/0001-72, pelo valor global de R$
1.475,70; RENTAL COMERCIO E MANUTENCAO DE EQUIPAMENTOS DE ES, CNPJ
21.309.535/0001-19, pelo valor global de R$ 4.440,00; SERVICES AND BIDS COMERCIO
E SERVICOS EIRELI EPP, CNPJ 22.744.142/0001-04, pelo valor global de R$ 50.364,00;
ZEFA COMERCIO DE ELETRONICOS LTDA - ME, CNPJ 05.230.944/0001-79, pelo
valor global de R$ 19.614,00. Proc. nº 72/17, Pregão Pres. nº 13/17, cujo objeto é “Aquisição
de materiais de uso escolar e de escritório”, com as empresas: ANA PAULA DA CUNHA
REIS EIRELI ME, CNPJ 17.196.348/0001-07, pelo valor global de R$ 35.432,30;
DAMARIS RODRIGUES INDUSTRIA E COMERCIO LTDA, CNPJ 16.540.524/0001-
05, pelo valor global de R$ 25.174,40; D.F. ASTOLPHO - EPP, CNPJ 20.123.999/0001-
73, pelo valor global de R$ 21.480,60; IRINEU VALENTIM TONELOTTO - ME, CNPJ
26.690.808/0001-31, pelo valor global de R$ 21.269,61; JOSE NATAL DE MEDEIROS
E CIA. LTDA, CNPJ 65.308.991/0001-10, pelo valor global de R$ 4.626,80; MISTER
INFORMATICA LTDA-ME, CNPJ 10.624.610/0001-10, pelo valor global de R$ 8.348,50;
PRIME NEGOCIOS LTDA - ME, CNPJ 16.778.666/0001-05, pelo valor global de R$
840,00; RICARDO GONCALVES ITAPIRA ME, CNPJ 02.573.131/0001-93, pelo valor
global de R$ 46.145,78; SOLUTION INFORMATICA LTDA - EPP, CNPJ 25.517.145/
0001-95, pelo valor global de R$ 41.280,00; Proc. nº 100/17, Pregão Pres. nº 17/17, cujo
objeto é Contratação de empresas especializadas na prestação de serviços de manutenção
preventiva e corretiva nos veículos da frota desta Prefeitura Municipal, com as empresas:
AUTO ELETRICA E MECANICA ITALIA LTDA - ME, CNPJ 14.155.769/0001-93, pelo
valor global de R$ 5.400,00; AYLA MEDEIROS BENTO 12032540673, CNPJ 26.928.201/
0001-47, pelo valor global de R$ 130.107,00; DUARTE E SILVA COMERCIO DE PECAS
LTDA ME, CNPJ 27.381.088/0001-95, pelo valor global de R$ 13.688,00; PAULO
HENRIQUE DOS SANTOS CPF:066.239.006-75-ME, CNPJ 13.170.234/0001-29, pelo
valor global de R$ 22.500,00; POSTO DE MOLAS PARAISO LTDA, CNPJ 20.551.222/
0001-00, pelo valor global de R$ 19.200,00; VCG MECANICA DE MAQUINAS
PESADAS LTDA, CNPJ 21.685.586/0001-45, pelo valor global de R$ 2.443,00; Proc. nº
82/17, Pregão Pres. nº 15/17, cujo objeto é Aquisição de materiais de consumo
odontológicos, com as empresas: DENTAL SUDOESTE LTDA., CNPJ 05.274.883/0001-
41, pelo valor global de R$ 5.785,50; DENTAL UNIVERSO EIRELI - EPP, CNPJ
26.395.502/0001-52, pelo valor global de R$ 911,52; DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS
ODONTOLOGICOS E MAT LTDA, CNPJ 16.366.888/0001-10, pelo valor global de R$
5.421,70; UNIDENTAL PRODUTOS MEDICOS ODONTOLOGICOS LTDA.-ME, CNPJ
66.046.541/0001-69, pelo valor global de R$ 15.861,77. Itamogi/MG, 02/05/2017 -
Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

Coluna Saúde Animal
Recorte e colecione!

*ROGÉRIO CALÇADO MARTINS
– médico-veterinário – CRMV/MG 5492
*Especialista em Clínica e Cirurgia Geral de Pequenos Animais
(Pós-graduação “lato sensu”)
*Membro da ANCLIVEPA (Associação Nacional de Clínicos
Veterinários de Pequenos Animais)
*Consultor Técnico do Site  www.saude animal.com.br
*Proprietário da Clínica Veterinária VETERICÃO (São Sebastião
do Paraíso/MG)

SAÚDE PARA
ANIMAIS GERIÁTRICOS

“Os cães e gatos geriátricos constituem uma grande porção
dos pacientes atendidos em clínicas veterinárias. A
responsabilidade do Médico-veterinário com esses animais
consiste em um retardamento, ou pelo menos uma minimização,
da deterioração progressiva dos sistemas corporais, a partir
do processo de envelhecimento e em um proporcionamento de
melhora na qualidade de vida para o resto de suas vidas”. (Dr.
Richard T. Goldston).

“A administração de cuidados de saúde melhorados para o
cão e gato geriátricos através do uso de terapias médica e/ou
cirúrgica modernas e de um manejo nutricional competente,
constitui o objetivo primário para um programa de saúde
geriátrico abrangente”. (Dr. Johnny D. Hoskins).

“Um Programa de Saúde Geriátrico pode ser uma extensão
natural do programa de saúde preventivo do cão e do gato
mais jovens, em sua fase adulta. Como o processo de
envelhecimento varia com a raça, a espécie e o estilo de vida do
animal, a idade na qual um programa de saúde geriátrico deve
ser realizado também varia. Esse programa pode começar nas
seguinte idades”:
*Cães Pequenos (até 9 kg): 9 a 13 anos de idade.
*Cães Médios (entre 9,5 e 22,5 kg): 9 a 11,5 anos de idade.
*Cães Grandes (entre 23 e 40,5 kg): 7,5 a 10,5 anos de idade.
*Cães Gigantes (acima de 41 kg): 6 a 9 anos de idade.
*Gatos (maioria das raças):  8 a 10 anos de idade.

(Dr. Richard T. Goldston)
“Um programa abrangente de saúde geriátrico pode

proporcionar uma maneira de acertar os problemas de saúde-
chave relacionados à idade geriátrica, instituir medidas de
saúde preventivas e detectar distúrbios suficientemente cedo
para um tratamento médico e cirúrgico mais adequado. (Dr.
Richard T. Goldston e Dr. Johnny D. Hoskins).

Nada melhor do que palavras de grandes especialistas para
aumentar a conscientização de programas de saúde adequados
para cada fase da vida dos animais. Os proprietários de cães e
gatos precisam tratá-los de forma específica em suas diferentes
fases da vida: pediatria, adulto e geriatria.
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Educadores e represen-
tantes de Secretarias de Edu-
cação de 55 municípios da
região participaram do lança-
mento da 18ª edição do pro-
jeto EPTV na Escola, reali-
zado no Instituto Moreira
Salles, em Poços de Caldas.
São Sebastião do Paraíso foi
representada por três inte-
grantes da Secretaria Muni-
cipal de Educação. Para a
assessora Pedagógica, Marí-
lia de Souza Neves, “poder
participar do evento é uma
oportunidade de ampliar a
nossa concepção da impor-
tância de refletir sobre ques-
tões sociais que permeia nos-
sa sociedade”, define.

Neste ano o projeto pre-
tende estimular os alunos a
valorizar o lugar onde vivem,
por isso na redação deste ano
eles devem falar sobre ideias
de como cuidar da rua onde
moram, estudam ou vivem. O
tema a que os alunos irão de-
senvolver nas redações é “Se
essa rua, se essa rua fosse
minha... Por que? Não é?”.

O tema propõe a consci-
entização do aluno sobre o
espaço público para que ele
possa influenciar sua família e
a comunidade em que está in-
serido. A proposta é estimu-
lar ações simples que come-
cem pela rua, escola, bairro
beneficiando a comunidade.
A estimativa é que 1,5 mil es-
tudantes do Sul de Minas
participem esse ano. Os alu-
nos que fizerem as melhores
redações serão premiados e
vão poder conhecer os bas-
tidores da EPTV em Varginha
(MG).

De Paraíso participaram
da solenidade de lançamento
do concurso as assessoras
pedagógicas Marília de Sou-
za Neves e Maria Madalena
de Pádua Furlan, e Elisângela
Marques Teixeira Rabelo, di-
retora da E.M. Ibrantina
Amaral. “Tivemos a chance
de ‘beber da fonte’, ou seja,
de receber informações ne-

cessárias para a condução
adequada desse projeto no
nosso município. Ouvimos
uma rica palestra proferida
pela arquiteta, pesquisadora
em Urbanismo, Adriana Ma-
tes, a qual nos ofertou signifi-
cativos exemplos de como
podemos cuidar do espaço
que é nosso, salientando a
premência de garantir que
nossas ruas, espaços públi-
cos, sejam realmente nossas”,
comenta Marília.

A especialista falou sobre
a inversão de valores no que
tange ao público e ao priva-
do. “Atualmente, deixamos
de sentar nos bancos das pra-
ças, de conversar com nos-
sos vizinhos, de olhar a pai-
sagem que nos rodeia, por-
que vivemos robotizados,
conectados com as redes so-
ciais e distantes do meio que
nos cerca. Há uma separação
entre espaços destinados à
moradia, ao comércio, à in-
dústria, ao lazer; há calçadões
que, à noite, ficam desertos,
e isso atrai a violência”, co-
menta Marília.

 Para a estudiosa, o ideal
é não deixar as ruas abando-
nadas, reivindicar melhoria

para os     bairros, contribuir
para o progresso dos muni-
cípios e, assim, transformar o
país. “Por meio do projeto
desenvolvido nas escolas, os
estudantes são conscienti-
zados e, deste modo, envol-
vem suas famílias  e a comu-
nidade. Por  isso,  a Secreta-

mentos e fomentar ações.
“Almejamos uma sociedade
equânime e, para isso, preci-
samos oferecer condições
adequadas aos nossos alu-
nos. Aproveitamos o ensejo
para convidar todas as esco-
las públicas e privadas que
possuem o 9º ano e os pro-
fessores de Língua Portugue-
sa a se envolverem no EPTV
na Escola”, finaliza.

PREMIAÇÃO

A premiação da 18ª
edição do concurso já foi de-
finida. Os classificados entre
o 1º e 10º lugares receberão
um televisor HD, enquanto
que professores orientadores
dos finalistas receberão um
tablet. O diretor da escola
vencedora também será con-
templado com um tablet e o

estabelecimento receberá um
data show. Os dez alunos e
respectivos professores ori-
entadores ganham certificado
de participação e classifica-
ção no concurso. Caso o pro-
fessor oriente mais de um alu-
no que fique entre os dez
finalistas, este ganhará apenas
um prêmio.

Foi divulgado o calendá-
rio de visitas à emissora. Os
alunos de Paraíso, Arcebur-
go, Monte Santo de Minas,
e São Tomás de Aquino, que
forem classificados para a
segunda fase visitarão a sede
da emissora no dia 13 de se-
tembro. No período de maio
e junho acontecerá a etapa
municipal do concurso e as
redações classificadas de
cada cidade deverão ser en-
tregues na EPTV em Vargin-
ha até o dia 30 de junho.

ria  Municipal  de Educação,
todos os anos, tanto se em-
penha para mobilizar as esco-
las do município a participa-
rem deste   projeto”, aponta.

Ela acrescenta ainda que
acredita na escrita que quan-
do feita de maneira respon-
sável,  pode  mudar pensa-

Educadoras de Paraíso participam do
lançamento do projeto EPTV na Escola

Educadoras de Paraíso participam do
lançamento do Projeto EPTV na Escola

Divulgação
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1308

IMÓVEISIMÓVEIS
TERRENO NA RUA TIRADENTES:
troca-se, medindo 300m², 13x25
metros, troco por casa (de prefe-
rência no Jardim Europa) 99182-
6831

TERRENO – VENDE-SE: na rua Irmã
Cesar Lovo, Jardim Rovere – Lote
007, final da Av. Wenceslau Braz,
abaixo do Bar do Miguel, em frente
ao Ouro Verde Tênis Clube, área
total de 413m² (12 m de frente, 21
de fundos e na lateral 27 m) Valor
R$ 135 mil. Tratar com o proprietá-
rio João Dias pelos fones 99223-
4032 tim e 98815-5991 oi

APARTAMENTO EDIFÍCIL COLI-
NAS 7º ANDAR: vendo, 3 quartos,
suíte, sala, cozinha, banheiro soci-
al e área de empregada com banhei-
ro. Tratar com Gilberto 9 8846-0947

ALUGO PARA DEPÓSITO: 1 cômo-
do novo medindo 4 m², novo com
piso branco e uma garagem, moro
na frente, super seguro no Bairro
Cidade Industrial, pertinho da facul-
dade Calafiori. Tratar pelo fone 9
9845-3672.

VENDE-SE LANCHONETE: MELHOR
PONTO DE PARAÍSO, ESPAÇO PARA
20 MESAS, COZINHA GRANDE, 2 BA-
NHEIROS, DEPÓSITO. MOTIVO: MO-
RAR NO SÍTIO. TRATAR 99112-7972

SÍTIO 5 ½ ALQUEIRES: vende-se,
cultura tudo em pasto, bom de água,
casa e luz. Aceita troca menor va-
lor. Tratar fone 99112-7972 ou ven-
do 2 alqueires com a casa.

SALA COMERCIAL: aluga-se, óti-
mo ponto, bom preço. Na Av.
Monsenhor Mancini, 202-A – Centro
– Tratar fone 3558-7041

VENDE SE ESTRUTURA METÁLICA
DE BANCA DE REVISTAS + PONTO
LOCALIZADO NA RODOVIÁRIA:
Preço: R$ 20.000,00  MOTIVO: Gra-
videz Gemelar Tratar: 98423 0177
Juliano  98405 6008 Vivian

VENDE-SE CASA NO CENTRO SO-
BRADO: Av. Dr. Delfim Moreira,
1.745, 1 suíte e 2 quartos, garagem
para 2 carros cobertos, lavanderia,
quintal, cozinha de fundo e banhei-
ro. Tratar 3558-5592 e 98421-0727

CASA BELA E AMPLA EM BAIR-
RO TRANQUILO (JD. BERNADETE):
Área: 220m², Espaço e conforto
para toda a família com: 1 suíte, 3
quartos, 3 salas, 2 cozinhas e 3 ba-
nheiros. Área de serviço com 25m².
Todos os cômodos da casa são
amplos. Qualidade e economia: ar-
mários embutidos amplos em quase
todos os cômodos. Receba visitas
com privacidade: área ampla e se-
parada no fundo da casa (1 quarto,
1 banheiro e 1 sala). Bancada de
estudos ampla com estante. Segu-
rança: cerca elétrica e garagem com
portão eletrônico. Endereço: Rua
José Veloso de Queiroz, 135 – Jd.
Bernadete Contato (Evair): (35)
98857-2920 ou (35) 3539-8900
Agende uma visita!

VENDO, CASA MODELO C/ 68,87
M²: fase final de acabamento no
bairro Azul Ville, contém 03 quartos,
área de serviço, sala e cozinha am-
pla, espaço p/ 04 carros, possibili-
dade de construir 02 suítes, acaba-
mento fino, realize o sonho de ter a
sua casa própria, visite e confira

nosso empreendimento, ligue (35)
98846-0948.

RANCHO SÃO JOSÉ DA BARRA:
vendo, melhor vista para represa,
antes da Balsa, casa muito boa de
laje, com 3 quartos grandes, sendo 1
suite, sala grande, cozinha conjugada
com balcão pia com fogão na banca-
da. Água de mina quase mineral, pa-
drão 220 wat., pomar com várias ár-
vores frutíferas, mandioca, bananei-
ras, tudo cercada. Terreno medindo
1.600m². Valor a combinar, melhor
ofertar. Tratar (31)  9 8320-9778 (tim)

QUITINETE RIBEIRÃO PRETO: alu-
ga-se, 1ª locação, prédio novo, em
frente a UNAERP, garagem para um
automóvel. Tratar 35 98801-8241

TERRENO VENDE-SE AV. MANOEL
OLIVEIRA MAFRA: 10X26 M². UR-
GENTE (PREÇO A COMBINAR). R$
90 MIL. CONTATO: 3531-0255 E
99200-0840 (tim)

CHÁCARA NO CONDOMÍNIO
CAMPO ALEGRE: vendo com 3.800
metros, água, luz, calçada, 120
metros de frente com muro de 2.40
metros altura, dois portões de en-
trada + porta social, com pequeno
depósito e laje pronta para caixa de
5.000 litros. Aceito no negócio imó-
vel ou carro com parte de pagamen-
to. Contatos no Cel.: 99975-0101

BAR: Vende-se, bem montado bar
na Avenida Monsenhor Felipe em
frente à Praça de Esportes  Castelo
Branco. Clientela formada. Informa-
ções telefone (35) 9 9700-6344.

CASA EM BATATAIS: Vende-se
casa em Batatais, à rua Sebastião
Manoel de Souza 161, bairro Semieli,
contendo 3 quartos, 2 cozinhas, 2
banheiros, copa, garagem para 3
veículos, portão automático, quintal.
Aceita-se troca por casa em Paraí-
so. Tratar (16) 3662-9753 ou (16)
981120673 com Sr. Calixto.

ALUGAS-SE CASA NAS 3 FON-
TES: rua Cristino Tobias, 24 (asfal-
tada). Tratar 99974-2305 e 3531-
1563

RANCHO MARGENS DE FURNAS:
vendo ou troco, perto da balsa de
Guapé, 250m² churrasqueira, pisci-
na, toda mobilhada, garagem para
lancha, casa, garagem. Tratar 3558-
7669 e 8709-0001 - Fernando

CHÁCARA COND. CACHOEIRA:
vendo ou troco, toda fechada, muro
+ alambrado. Casa com 260m², com
churrasqueira, fogão a lenha, cons-
trução nova, gramado, com escritó-
rio e área total 2.500 mt². Tratar
3558-7669 e 8709-0001 - Fernando

ALUGO CASA: ÓTIMA CHÁCARA
NAS 3 FONTES: ÁREA: 6.000m² -
FRENTE PARA RUA ASFALTADA,
FUNDOS PARA RIO SANTANA, MUI-
TA ÁGUA DE MINA, PASTINHO E AR-
VOREDO. TRATAR (35) 3531-1563
- 9238-98991

Excelente oportunidade para
adquirir sua casa própria!

Agende já seu horário de visita.
 Maristela Imóveis

(35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

IMÓVEIS A VENDA:

São José I   R$ 200.000,00 Cód.: 1.406
Área do Terreno:170 m² Área construída: 120m²
03 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, JD DE INVERNO, AREA
DE SERVIÇO COBERTA, GARAGEM PARA 02 CARROS COBERTOS E
JARDIM. ACEITA CARRO COMO PARTE DE PAGAMENTO.

Vila Verde  R$ 135.000,00 Cód.: 1.408
Área do Terreno:230 m² Área construída: 70m²
03 DORM, SALA, COZINHA, 01 BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO
COBERTA, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS, LAJE E PISO FRIO.

Parque Belvere  R$ 145.000,00 Cód.: 1.238
Área do Terreno: 198 m² Área construída: 69 m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.
RECÉM CONSTRUÍDA. ACEITA IMÓVEL E, OU VEÍCULO COMO PAR-
TE DE PAGAMENTO.

Nascente do Paraíso  R$ 120.000,00 Cód.: 691
Área do Terreno: 200m²  Área construída:  69 m²
PROJETO, 2 DORM, SALA,COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, EN-
TRADA DE GARAGEM. LEJE E PISO.

São Sebastião  R$ 130.000,00 Cód.: 1.341
Área do Terreno:  m² Área construída: m²
PROJETO, 02 DORM, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, AREA DE
SERV, ENTRADA DE GARAGEM.

Jardim Diamantina  R$ 120.000,00 Cód.: 1.212
Área do Terreno: 160 m² Área construída:  62m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.
CONSTRUÇÃO.

Morumbi  R$ 130.000,00 Cód.: 1.190
Área do Terreno: 160m²  Área construída:  53m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Residencial Riviera  R$ 122.000,00 Cód.: 1.284
Área do Terreno: 160 m² Área construída:  62m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO,
ENTRADA DE GARAGEM P/ 03 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM
CONSTRUÍDA.

Rosentina II  R$ 145.000,00 Cód.: 1.265
Área do Terreno: 200m²  Área construída:  55m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Vila Helena  R$ 160.000,00 Cód.: 1.400
Área do Terreno:  160m²Área construída: 65m²
CASA EM FASE DE ACABAMENTO, COM 02 DORMITÓRIOS, ESTRUTURA
PARA O TERCEIRO DORMITÓRIO, SALA E COZINHA CONJULGADA, 01
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO COBERTA, ENTRADA DE GARA-
GEM PARA 02 CARROS, LAJE E PISO FRIO, TELHAS DE CIMENTO.

Vila Mariana  R$ 160.000,00 Cód.: 1.374
Área do Terreno: 200 m² Área construída: 70 m²
2 DORMITÓRIOS, SALA CONJUGADA COM A COZINHA , BANHEIRO
SOCIAL, ENTRADA PARA GARAGEM, LAJE E PISO FRIO.

Vila Verde  R$ 125.000,00 Cód.: 1.291
Área do Terreno: 200 m² Área construída: 55 m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.
RECÉM CONSTRUÍDA.

Vila Mariana  R$ 155.000,00 Cód.: 1.023
Área do Terreno: 170 m² Área construída: 69 m²
03 DORMITÓRIOS, SALA COM SANCAS, COZINHA, BANHEIRO SOCI-
AL, ENTRADA DE GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. LAJE E PISO FRIO.
CERCA ELÉTRICA. RECÉM CONSTRUÍDA.

Centro  R$ 320.000,00 Cód.: 1.211
Área do Terreno: 160 m² Área construída:  m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA CONJUGADA COM A  COZI-
NHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CAR-
ROS. LAJE, PISO FRIO, PIO LAMINADO.REFORMADA. ACEITA IMÓ-
VEL OU VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO.

Apartamento no Centro  R$ 230.000,00 Cód.: 1.402
2 DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS, SALA COM VARANDA, COZINHA
COM ARMÁRIOS, LAVANDERIA, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM
W.C. PRÉDIO COM PISCINA. ACEITA IMÓVEL DE ATÉ R$200.000,00
COMO PARTE DE PAGAMENTO.

APARTAMENTOS A VENDA

Val Paraíso  R$ 130.000,00   Cód.: 1.404
02 DORMITÓRIOS, SALA CONJUGADA COM A COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, LAVANDERIA, 01 VAGA DE GARAGEM. APARTAMENTO ADAP-
TADO COM BARRAS DE FERRO NO BANHEIRO, VAGA DE GARAGEM
EM FRENTE AO APARTAMENTO. ACEITA TERRENO, VEÍCULO, CASA
COMO PARTE DE PAGAMENTO.

IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO:

Vila Mariana  R$ 500,00 Cód.: 1.235
Área do Terreno: m² Área construída: m²
CASA DE USO RESIDENCIAL COM 02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA,
COPA, BANHEIRO SOCIAL, DESPENSA E ÁREA DE SERVIÇO.

Apartamento na Lagoinha  R$ 753,00 Cód.: 1.387
APARTAMENTO USO RESIDENCIAL COM 01 DORMITÓRIO, SALA, CO-
ZINHA, BANHEIRO, GARAGEM COBERTA.
OBS: CONDOMINIO E IPTU INCLUSO

Mocoquinha  R$ 950,00 Cód.: 013
CASA COM 03 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, BA-
NHEIRO SOCIAL, GARAGEM PARA 01 CARRO E ÁREA DE SERVIÇO.
Jardim Europa  R$ 880,00 Cód.: 1.096

CASA DE USO RESIDENCIAL COM 03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE,
SALA, COZ, BANHEIRO SOCIAL, GARAGEM COBERTA, ÁREA DE SER-
VIÇO, QUINTAL.

DIVERSOSDIVERSOS
JOSÉ DO FOGÃO: conserto

em geral em fogão e panelas.
Tratar 99103-1491

COLCHÃO PNEUMÁTICO:
vende-se, seminovo, Acom-
binar 3558-5772 - Nice

MADEIRA PARA ESCORA-
MENTO DE CONSTRUÇÃO: ven-
do, de toda medida. Tratar
99975-1984

IMPRESSORAS – COMPRA
E VENDO: usadas laser e jato

OPORTUNIDADESOPORTUNIDADES
OFEREÇO MEUS SERVIÇOS:

residência, roça, auxiliar e cozi-
nha em restaurante, faxina. Tra-
tar 99127-6321 com Karina

PROCURO SÍTIO OU FAZEN-
DA PARA MORAR: casado, três
filhos, diploma e experiência
em máquinas agrícolas e
colheitadeira de café. E também
serviços gerais. Pode ser tam-
bém para tomar conta e morar
em chácara; contato: 35 98827-
9473 (deixar recado) ou 35
98874-6386 (whatsapp) com
Wagner

VENDE SE ESTRUTURA ME-
TÁLICA DE BANCA DE REVIS-

TAS + PONTO LOCALIZADO NA
RODOVIÁRIA: Preço: R$
20.000,00  MOTIVO:Gravidez
Gemelar Tratar: 98423 0177
Juliano 98405 6008 Vivian

CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

AULAS PARTICULARES:
Matemática para Ensino Funda-
mental  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a
8ª)  séries, Ensino Médio, Vesti-
bular e Concurso Publico. Fale
com Priscila. Informação pelo
telefone: (35) 9177-1308.

ORAÇÃOORAÇÃO
LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por
3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2
pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o
que acontecera. E.S.M.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por
3 vezes ao dia, 3 dias conse-
cutivos, PUBLICAR NO 4 DIA.
Faça 2 pedidos difíceis e 1
impossível. Mesmo que não
acredite, verá o que acontecera.
C.N.S.V.

RANCHO SÃO JOSÉ DA BARRA:
Vendo, melhor vista para represa, antes da Balsa,

casa muito boa de laje, com 3 quartos grandes,
sendo 1 suite, sala grande, cozinha conjugada com

balcão pia com fogão na bancada. Água de mina
quase mineral, padrão 220 wat., pomar com várias

árvores frutíferas, mandioca, bananeiras, tudo cercada.
Terreno medindo 1.600m². Valor a combinar, melhor ofertar.

TRATAR (31)  9 8320-9778 (TIM)

TERRENO VENDE-SE
AV. MANOEL OLIVEIRA MAFRA:

10X26 M². URGENTE (PREÇO A COMBINAR).
CONTATO: 3531-0255 E 99200-0840 (tim)

UNO FIRE WAY, vendo, bran-
co, 2013, completo – AR, 5
porta, IPVA pago e único
dono. Tratar (35) 3531-3554

FIESTA 97, vendo, 4 portas,
branco, IPVA pago em óti-
mo preço. . Tratar (35) 3531-
3554

VEÍCULOSVEÍCULOS

de tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técni-
co especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

TAPEÇARIA BEIRA RIO ES-
TOFAMENTOS P/ AUTOS: Av.
Brasil,178 A – V. Helena. Tel:
9838-4767 /8427-7668.

FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

PAMPA 97, vendo, azul,
motor AP-VW, IPVA 2017
pago, ótimo preço. Tratar
(35) 3531-3554

MONZA SLE 92 AZUL: vendo
ou troco por carro de MAIOR
VALOR. Tratar 35 99975-2521
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Todos nós sabemos da ca-
pacidade fantástica da mente
humana. Temos conhecimen-
to, também, que utilizamos ape-
nas parcialmente de todo seu
poder. Apesar de entendermos
muito sobre como funciona o
cérebro, permanece, ainda,
misteriosa e desconhecida a
maior parte do processamento
e das  engrenagens desse pre-
cioso e fantástico órgão.

O cérebro define a pessoa.
Ele caracteriza o indivíduo. To-
das as habilidades, estilos e
comportamentos são determi-
nados, consciente ou incons-
cientemente, por essa podero-
sa estrutura.

Reflito, às vezes, como de-
senvolvi não só a capacidade,
também a maneira, o estilo do
que escrevo. Tem a parte cons-
ciente por ter procurado, em
minhas leituras, livros que trou-
xessem uma boa estória, cul-
tura e informação, o que influ-
enciou e caracterizou o que e
como procuro escrever. Con-
tudo, as tramas, as ligações
entre temas, o ritmo, as divi-
sões dos assuntos são elabo-
rados mais pelo subconscien-
te. Penso em algo para escre-
ver, naturalmente, entretanto,
depois de dar o ponta pé inici-
al, ponho no piloto automático
e a mente vai trabalhando e di-
tando o que devo escrever.

Uma capacidade mental,
que sempre me espanta, é de
pensar em alguém e, instanta-
neamente, essa pessoa está ao
telefone ou sendo anunciada
sua presença para falar comi-
go. Como se dá essa comuni-
cação? A pessoa pensando em
mim, procurando falar comi-
go, e minha mente recebendo
a transmissão imediatamente
antes de estabelecer o contato
direto. Suponho ser uma ener-
gia física de ondas magnéticas,
coisas terrenas, não tendo nada
de fenômenos metafísicos.

Outra manifestação do po-
der mental se apresenta quan-
do programo minha mente a
acordar em determinado horá-
rio e desperto antes mesmo do
alarme do despertador ser aci-
onado.

Eu tenho uma capacidade
de me programar para dar uma
cochilada por cinco a dez mi-
nutos. Deitado ou sentado,
concentro-me, determino o
quanto desejo apagar, e o cé-
rebro se programa e cumpre o
estabelecido. Esses minutos
são extremamente reconfortan-
tes, eliminando o sono e o can-
saço mental.

Essa capacidade de me pro-
gramar fez-me passar por um
momento deveras interessante.

Viajava de avião para
Navegantes, aeroporto de uma
pequena cidade ao lado de
Itajaí, em Santa Catarina. Esse
aeródromo é muito utilizado
para quem vai para Blumenau,
Brusque, Jaraguá do Sul e Itajaí.
Meu destino, nesta viagem, era
Jaraguá do Sul e um amigo
aguardava-me para me levar de
carro para esta cidade.

Assim que terminei meu lan-
che servido pelas aeromoças,
o comandante anunciou que
estávamos nos aproximando de
Navegantes com tempo bom e
em dez minutos iniciaria os
procedimentos de descida.

Ao ouvir do comandante
que teríamos dez minutos para
aterrizar, acomodei-me na pol-
trona e pensei: “Vou dar uma
cochilada e assim que o pneu
do trem de pouso tocar o solo
da pista, acordo”.

Pensado e feito, quando
meu cérebro detectou o impac-
to do avião na pista do aero-
porto, minha mente despertou.
Aos poucos fui espantando o

sono, determinado a abrir os
olhos assim que a aeronave
taxiasse e parasse no local de
desembarque.

Despertando, fui perceben-
do um burburinho entre os pas-
sageiros. Ao abrir os olhos,
notei todos em pé no corredor
conversando uns com os ou-
tros. Pensei: “Que coisa estra-
nha, todos se conversando,
agitados”. Mas não dei tratos à
bola e ignorei.

Ao descer do avião, já na
escada – não tinha fingers, tí-
nhamos que caminhar pela pis-
ta – olhei em direção do prédio
do aeroporto e fiquei admira-
do, pensando em como fazia
tempo que eu não voava para
Navegantes, tanto que tinham
reformado e construído uma
edificação maior. Ao entrar no
edifício notei uma enorme es-
teira para a retirada das malas.
Mais uma estupefação, pois,
afinal, sabia que não era tanta
gente que utilizava esse desti-
no.

Intrigado, entrei no saguão
e fiquei mais pasmo ainda:
“Nossa como cresceu esse ae-
roporto!”, pensei com meus
botões.

Inesperadamente, aparece
em minha frente um conheci-
do, gerente de uma grande in-
dústria têxtil de Brusque, que
tinha acabado de descer do
avião. Heleno era seu nome.

Depois de nos cumprimen-
tar efusivamente, comentei
com ele:

— Heleno, estou meio es-
pantado: em que aeroporto nós
estamos? É o de Navegantes?

— Pedro, você chegou nes-
se voo? perguntou-me espan-
tado.

Após ouvir minha afirmati-
va, rindo às gargalhadas, per-
guntou-me:

— Você não viu o que acon-
teceu conosco?

— Aconteceu o que? Vou
confessar: estava dormindo e
só acordei quando o avião
aterrizou.

Rindo mais ainda, ele me
relatou que o vôo tinha sido des-
viado para Florianópolis, pois
ao se aproximar de Navegan-
tes, o aeroporto foi encoberto
de forma repentina e rápida por
um denso nevoeiro. O coman-
dante procurou aterrizar, po-
rém, não conseguindo, deu
uma volta no entorno e atre-
veu-se novamente, sem suces-
so. Tentou, determinado, mais
uma vez e quando estava bem
baixo, o piloto arremeteu rapi-
damente ao perceber que esta-
va sobre o prédio do aeropor-
to. Meu amigo, que me espe-
rava em Navegantes, contou-
me, posteriormente, que os que
estavam no saguão ficaram
apavorados ao perceber o avião
quase roçando o prédio, fazen-
do um barulho espantoso ao ar-
remeter.

No avião, os passageiros,
segundo meu amigo Heleno, fi-
caram quase desesperados
com a possibilidade de o avião
cair, falando alto e mesmo al-
guns gritando, até serem acal-
mados pelo comandante, que
anunciou mudança de planos,
dirigindo-se para Florianópolis.

Minha mente, disciplinada e
obediente, só me acordou
quando percebeu o tocar do
pneu do trem de pouso na pis-
ta do aeroporto... porém de
Florianópolis.

* Virgilio Pedro Rigonatti,
Escritor, www.lereprazer.com.br

rigonatti_pedro@terra.com.br
autor do livro “MARIA CLARA a

filha do coronel” que se
encontra à venda nas livrarias

Supertog, Estação do Livro e
Livraria Beca

PODER
DA MENTE

Virgilio Pedro Rigonatti *
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A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
Fones: (35) 9915-1593 * 35-8838-9229 * 35-8417-3949 * 35-9157-3385

PREÇOS L O T E S
R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua

asfaltada, murado um  lado e nos fundos.
PREÇOS R U R A I S
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2,

aceita-se CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de cerca de

1.600,00m2, com casa por terminar, 02 qtos, sala e
cozinha conjug. E banheiro.

R$ 80 mil Chácara Cond.Cachoeira,  casa 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro, varanda.

R$ 160 mil  Sítio 4 alq e meio,  casa p/reformar, pasto, próximo
imagem São Sebastião

R$ 180 mil  Sítio 01 alqueire e 1/4,  02 casas, tanques de peixe,
barracão, ideal p/lazer, região de Termópolis

R$ 350 mil Sítio 8 alq e ½,   água, casa, eletricidade,  boa
topografia, prox.imagem São Sebastião

 COMERCIAL
PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 80 mil Apto na Av. Zezé Amaral, 02 qtos, sala, cozinha, banh

social, vaga de garagem 01 auto ( + saldo devedor)
R$ 145 mil Apto Franca-SP, 02 qtos, sala 02 amb, cozinha, banh,

lavand, garagem 01 auto
R$300 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de

visitas, cozinha e sala de estar,  banh social,
lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar,
docum. Ok p/financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa Santa Tereza, 02 dormit, sala, cozinha, banh

soc, espaço de garagem 02 autos, lavand  cob, lote
200m2

R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros
soc., lavand COB, espaço garagem div.autos, terr.
250m2

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh
soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Res. Vila Verde, 02 dormitórios, sala, cozinha,
banh social, garagem, lavanderia, terr. 200m2

R$ 125 mil Casa Bairro São Judas (próximo igreja do S.Judas),
02 qtos, sala de visitas e de jantar, cozinha, banheiro
soc,  garag 01 auto cob, lavand,

R$ 130 mil Casa Nova Lot Riviera, 61m2 de construção, 02 qtos,
sala, cozinha, banheiro soc, espaço de garag 02 autos,
lavand, terr 200m2

R$ 130 mil Casa Res Vila Verde, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 140 mil Casa Lot AzulVille, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa NOVA Lot São Sebastião, 03 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, garag 03 autos, lavand, terr 180,00m2

R$ 130mil Casa NOVA Lot Nasc.do Paraiso, 02 qtos, sala,
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos, lavand , terr
250m2.

R$ 135 mil Casa Conj.Res Santa Tereza, 03 qtos(01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc,  garag COB.04 autos,
lavand.cob, churrasqueira

R$ 160 mil Casa Nova São Judas, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 190 mil Sobrado Centro, 03 qtos (01 suíte), sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag COB  01 auto + espaço p/03 motos,
lavanderia cob.

Merece de público nossa homenagem ao companhei-
ro leão, irmão de alma e confrade dos mais ilustres, pelo
seu novo livro que já está no prelo.

Um livro, por mais simples que se apresenta ao público
leitor, sempre deixa uma mensagem um exemplo, uma his-
tória emotiva. Assim sãos as crônicas do autor: de uma
linguagem amena, objetivas, contemporâneas.

Aliás, já registraram que o livro, é um surdo que ouve,
um mudo que fala, um cego que guia. Aberto é um mestre
que ensina, fechado um professor que espera abando-
nado, um coração que chora! Por isso, imortalizaram que:

"O livro caindo na alma,
é germe que faz a palma
é chuva que faz o amar!..."
(Castro Alves)
Parabéns! Parabéns!

CL SEBASTIÃO
PIMENTA

LIONS CLUBE
CULTURAL

LIONS CLUBE DE
SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO

O CLMJ Sérgio David e
sua esposa CaLMJ Nilza,
casal de Governadores  do
LIONS Clube Distrito LC-6,
Ano Leonístico  2016/
2017, estiveram em São
Sebastião do Paraíso e
sede do Clube, em visita
oficial.

Foram recebidos por
Companheiros (as) Leões
na sede do LIONS, durante
a tarde de 27/04, quando foi
plantada uma muda de

"Ipê" pelo Governador e por
mim, presidente LIONS Clu-
be.

Visitamos também du-
rante a tarde a ACISPP,
Casa da Cultura, Academia
Paraisense  de Cultura e a
Casa São Francisco.

À noite, no jantar festivo,
como de praxe, bastante
concorrido, com a presen-
ça de CLs CaLs, Domado-
ras , convidados , inclusive
Presidentes do Rotary Clu-

be e do Clube das Acácias.
Na oportunidade duas

novas companheiras toma-
ram posse no Clube, Maria
Salete Aguiar e Denise de
Aguiar Gomes.

A parte artística, rece-
bendo o Governador do Dis-
trito LC 6, sua CaL Nilza e
demais convidados, ficou
sob a responsabilidade do
Coral das Crianças da
"Casa São Francisco", pa-
trocinado pelo LIONS Clube,

sob regência de Ângela e
Arthur que também anima-
ram o Jantar como parcei-
ros do LIONS.

O jantar ficou a cargo da
"Cantina do Chico". Obriga-
da Fabíola e Equipe, pelo
delicioso Jantar.

Foi uma noite alegre,
descontraída e de grande
aprendizado.

Até a próxima...
    Bernadete Aguiar

Presidente LIONS Clube

Por João Oliveira

A Associação Comercial,
Industrial e de Serviços de
São Sebastião do Paraíso pro-
moverá nesta quarta-feira (3/
5), no anfiteatro da Acissp,
às 19h, uma palestra com o
tema “Indenização Trabalhis-
ta: um problema que pode ser
evitado”. A palestra será rea-
lizada pela Lidera - Saúde e
Segurança do Trabalho, em-

presa que presta serviços na
área de Engenharia e Consul-
toria.

Entre as questões que serão
abordadas, o tema circundará a
falta de gestão integrada a saú-
de e segurança do trabalho, que
pode gerar insatisfação do tra-
balhador, redução de produtivi-
dade, riscos de acidentes, não
cumprimento de metas e obje-
tivos empresariais, impactos fi-
nanceiros na empresa e, tam-

Acissp e Lidera
promovem palestra sobre
indenização trabalhista

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do

Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga
de contratação para o Cargo de Técnico de
Enfer-magem, se possível com experiência. I
interes-sados deverão enviar currículo para o
e-mail: gedorsilveira@gmail.com até junho/
2017.

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação de
Pessoas com Deficiência, conforme, artigo 93, inciso I a IV,
da Lei 8.213/1.991 a qual determina a reserva legal de cargos
de pessoas com Deficiência / Reabilitação pelo INSS.
Requer habilidades manuais e de concentração. Interessados
deverão enviar cur-rículo para o e-mail gedorsilveira@
gmail.com até junho de 2017.

bém, indenizações trabalhistas.
Conforme o presidente da

Acissp, Ailton Rocha de Sillos,
o objetivo principal é deixar o
empresário mais próximo dos
seus direitos, tendo em fase a
recente reforma trabalhista.
“Na maioria das vezes o em-
presário também tem o direito,
mas não sabe usar. A palestra
será realizada por uma equipe
capacitada da Lidera. Eu acre-
dito que é muito importante fi-

carmos atentos à legislação,
principalmente a trabalhista
com as recentes reformas”,
completa o presidente.

LOCAL
A palestra acontece no an-

fiteatro da Acissp, às 19, na
avenida Oliveira Rezende,
1250, Bras. A entrada é fran-
ca e não terá nenhum custo.
Qualquer dúvida, o contato
poderá ser feito via fone:
3539-4400.


